
1 Obrigado, irmão Borders. Vamos permanecer de pé enquanto 
oramos. Eu me pergunto se há alguém que tem um pedido nesta noite e 
gostaria de levantar as mãos e dizer: “Senhor, sou eu”. Agora vamos inclinar 
as cabeças. Nosso Pai Celestial, enquanto ouvimos este canto: “Senhor, eu 
creio”, podemos lembrar das vezes em que, ao redor do mundo, ouvi isso em 
tantos idiomas: “Senhor, eu creio”. Somente crer. E, Pai, oramos para que 
nesta noite seja mais do que uma canção para nós e se torne uma realidade. 
Que tenhamos uma grande fé em Ti nesta noite.

2 E assim, oramos por esta pequena igreja, por seu pastor, nosso irmão 
Fuller, Teu servo, um irmão em quem temos confiança. E oramos por sua 
família, seus obreiros aqui, os diáconos, administradores e por todos que 
entram por estas portas sagradas. Oramos, Senhor, para que esta igreja 
sempre permaneça um farol para Jesus Cristo. Abençoe todos os irmãos 
ministros que estão aqui nesta noite, aqueles que entram e saem conosco ao 
longo de todo o caminho. Rogamos, Pai, que Tu os abençoes 
abundantemente.

3 E pedimos, nesta noite, outro derramamento da Tua Presença sobre 
nós. Estamos necessitados, Senhor. Precisamos de Ti. Estamos em constante 
necessidade porque estamos aqui num campo de batalha, Senhor, onde as 
decisões têm que ser tomadas. E oramos, Pai, para que Tu nos encorajes 
constantemente com Tua Presença. Significa muito para nós saber que Tu 
estás conosco. Manifesta-Te, Senhor, e isso nos encorajará a seguir em frente. 
Cure os enfermos e aflitos. Salve os perdidos. Encoraje os desanimados. 
Obtenha glória para Ti mesmo. Pedimos isso em Nome de Jesus. Amém. 
Vocês podem se assentar. 

4 Creio que foi Davi quem disse: “Alegrei-me quando me disseram: 
'Vamos à casa do Senhor'” . Billy me perguntou, há pouco, disse: “O senhor �
não está ficando meio cansado, papai?” Respondi: “Sim. Estive cansado 
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durante toda a minha vida.” Já me acostumei com isso.

5 Eu estava pensando: “Bem, estou ficando velho demais. Devo 
descansar um pouco. Então aparece alguém com cerca de oitenta ou noventa 
anos, incendiando o país, com quase o dobro da minha idade, vocês sabem. 
Pensei: “Que coisa! Fiquei envergonhado de mim mesmo.” 

6 Lá no nosso tabernáculo há um casal de idosos chamado Kidd; eles 
vêm de Ohio. Bem, ambos têm oitenta e cinco ou oitenta e oito anos. E eles 
estão tão velhos que não conseguem mais ir às igrejas, por causa da sua… Eles 
não têm voz suficiente. Mas sabe o que eles fazem? Sobre cada fita…Esta 
anciã economizou seu dinheiro e comprou um gravador. E assim ela obtém 
uma fita. Eu envio fitas para ela. E ela pega essas fitas e vai aos hospitais, em 
todos os lugares onde ela pode instalar esse gravador, e ela e seu marido 
velhinho tocam essas fitas. E então eu envio para ela um rolo grande de panos 
de oração sobre os quais eu orei. E de vez em quando ela me diz: “Irmão Willy, 
estou sem os panos de oração novamente”. E então, quando os vejo, ela entra 
na igreja, com seu cabelinho branco, um pequeno xale; e ele, um homem de 
baixa estatura. Cerca de quatro ou cinco anos atrás, quando eu estava no… 

7 Qual é o nome daquele lugar, lá em Ohio, onde eles realizam aquela 
convenção todos os anos? Eles o chamam Chautauqua. Mas eu não lembro no 
momento. Está nos territórios ali. Mas o nome da cidade, não consigo lembrar. 
[Um irmão diz: “Franklin”. Uma irmã diz: “Miami, perto de Middletown.” - 
Ed.] Agora, está...você está bem perto agora. Alguém disse que passamos 
direto por Miami. [O irmão diz novamente: “Franklin.”] Fica perto de 
Franklin. Sim. Isso mesmo. Bem, creio que seja entre Franklin… [Dois 
irmãos dizem: “Middletown.”] Middletown. É isso. Correto. Então, é isso 
mesmo, Middletown, ali embaixo no rio, nas terras de Chautauqua, ali. É 
aquele grande centro desportivo de basquete, ali. 

8 E esse irmão, oh, eu o conheço há anos, e o irmãozinho Kidd tem, oh, 
acho que ele tinha oitenta anos quando o levaram, e os médicos descobriram 
que o tumor na sua próstata havia se tornado maligno. E então esse tumor 
simplesmente o envolveu todo. Bem, eles disseram que ele teria que ser 
operado. Então, quando o abriram, disseram: "Bem, não há necessidade de 
operar. Já está muito avançado". Veem? Disseram: “Não há como fazê-lo, de 
modo algum.” Bem, levaram o pequeno companheiro para casa. E a operação 
seria difícil para um homem de oitenta anos. E ele pesava apenas, oh, eu acho, 
menos de cem libras (menos de 45 quilos – Trad.). 

9 Então a Sra. Kidd me telefonou. Eu tinha acabado de chegar em casa 
de algum lugar. O irmão Kidd estava morrendo. E disse: “Ele quer te ver,  
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irmão Branham, antes de partir.” Bem, Billy e eu demos uma reviravolta. 
Recebemos a mensagem, numa noite, por volta das dez horas, e saímos, na 
manhã seguinte, por volta das quatro. Porque ao meio-dia do dia seguinte, eu 
tinha que sair novamente. E quase estouramos os pneus do nosso carro ao 
chegar lá. O pequeno companheiro, eles o levantaram quando cheguei lá. E 
ele tinha um pequeno xale sobre os ombros, sentado ali como um velho 
patriarca. Isso mexeu comigo. E quando olhei para ele, ele olhou para mim. 

10 Havia outra senhora idosa assentada ali, que era um dos membros de 
sua igreja desde que ele pregava nas montanhas, na região carbonífera de 
Kentucky, onde ela lavava por quinze centavos por dia, para enviar seu 
marido aos campos para pregar o Evangelho. Isso foi cerca de dez anos antes 
de eu nascer, pregando a Mensagem! E ele a olhou e chamou-a de “vovó”, e 
ele tinha oitenta anos. E ela já tinha passado dos noventa. E então ele disse: 
“Vovó, você se parece branca como a neve”.

11 Eu pensei: “Essa é a maneira de um ministro olhar para alguns de sua 
congregação, deitado, assentado ali, morrendo. 'Vovó, você se parece branca 
como a neve.'” Sim. E ele olhou de volta e disse: “Irmão Branham?” Respondi: 
“Sim, irmão Kidd?” Ele disse: “Bem, acho que não demorará muito até que Ele 
envie minha carruagem.” Afirmou: “Vou subir esta manhã”. E eu respondi: 
“Maravilhoso, irmão Kidd. É assim que se deve sentir”.

12 E a irmãzinha Kidd, quantos aqui a conhecem? Sim. Eu sei, oh, 
muitos de vocês a conhecem. Então ele disse... Ela perguntou: “Mas, irmão 
Willy, você não acha que Deus poderia curar o papai agora?” Respondi: 
“Certamente, Ele poderia”. E ele afirmou: “Bem, glória a Deus!” Ele disse: 
“Se Ele quiser me curar”, e continuou: “Estou pronto para trabalhar 
novamente”. Pensei: “Oitenta anos!” Comecei a ajoelhar-me. Ali veio a 
visão. Era isso.
13 Dois dias depois o levaram de volta ao hospital. Seus filhos 
trabalhavam na força policial, ali na cidade. Eles não conseguiam entender. 
Eles o levaram de volta ao médico. E o médico coçou a cabeça e disse: 
“Homem, não há nenhum vestígio disso que eu possa encontrar em lugar 
nenhum. Agora conte-me sua história.” E então quase que ele derruba o 
hospital. E ali vinha ele de volta com seu gravador, tocando a Mensagem. E 
eles moram lá em…bem ali perto de Chautauqua.

14 Bem, assim que eu começar Os Sete Selos, como fizemos com As 
Sete Eras da Igreja... Ela me ligou outra noite e disse: “Bem, querido, se eu 
tivesse dinheiro”, disse ela: “eu certamente gostaria de ir”. Eu respondi: 
“Esqueça isso, Sra. Kidd. Seu quarto está pronto. Venham você e papai. Ela 
disse: “Bendito seja o seu coraçãozinho!” E isso me faz sentir muito bem, 
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sabe, porque eles me encorajam. Aos oitenta e cinco ou oitenta e seis anos e 
ainda está ativo, e eu aqui reclamando aos cinquenta e três anos. Então, que 
coisa, isso faz com que você se sinta encorajado. 

15 Bem, temos muito a falar, e com um grupo tão amável com o qual 
conversar, bem, poderíamos passar aqui a metade da noite. Mas vocês 
precisam ir à Escola Dominical de manhã. Agora, vocês devem estar certos 
de que irão. E lembrem-se, eu sempre disse, é absolutamente um pecado 
mandar seus filhos para a Escola Dominical [sozinhos]. Nunca façam isso. 
Isso é errado. Leve-os, sempre. Veem? Sempre vá com eles. Ele... E assim, 
agora, isso é de manhã. 

16 Portanto, se você tiver que faltar ao trabalho para ouvir, para estar 
conosco e orar conosco, e assim por diante, se você tiver que faltar ao 
trabalho, tudo bem. Vá em frente e falte ao trabalho, mas não falte à igreja. 
Não falte à igreja. Não vou atrasar vocês a ponto de fazê-los faltar à igreja. 
Mas se você tiver que faltar ao trabalho, de vez em quando, isso não fará mal. 
Agora, porque o trabalho é apenas para o seu pão de cada dia, e o Senhor 
prometeu prover isso a você. Mas, isso, você deve realmente ter certeza de 
que vem à igreja. Compreende? 

17 Acho que amanhã de manhã estarei com outro bom irmão aqui na 
cidade. Mas não sei qual é o nome dele, no momento. Acho que se chama A 
Igreja Apostólica, ou melhor, Igreja Apostólica. É a Igreja Apostólica. Talvez 
eu conheça o irmão. Seu nome não está no papel. Mas não sei quem é o irmão 
neste momento. Então amanhã à noite, às… [Um irmão diz: “Macias.” - Ed.] 
Como? [“Irmão Macias.”] Irmão Macias. Oh, Macias. Oh, a igreja Mexicana. 
É correto isso? Oh, é aquele que substituiu o irmão Garcia quando ele saiu 
daqui? [“Correto.”] Ótimo. Isso é muito bom. 

18 Então, há algum tempo, recebi aqui uma carta de sua filha, de lá… O 
irmão Garcia, lá na Califórnia, ainda está lutando. Então estou muito 
agradecido. E eu vi o irmão e a irmã Garcia quando estive em San José, creio, 
com o irmão Borders, lá. Eles estão indo bem. Jamais esquecerei aquelas 
noites naquela igrejinha mexicana. Nunca ouvi tanto “Gloria a Dios” em toda 
a minha vida. Nunca esquecerei isso, “Gloria a Dios”.

19 [O irmão Williams fala com o irmão Branham – Ed.] Oh, que coisa! 
Obrigado, irmão Williams. Isso é bom. Mil e quinhentos assentos na igreja 
esta manhã. Digo, venham todos para cá, se não forem... Agora, espere um 
minuto. É melhor eu ter cuidado com isso. Eu disse algo errado então. Não. 
Com toda sinceridade, você deve estar em seu posto de dever. Veem? 
Não...Bem, está tudo bem.
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20 E hoje descobri que eles... vi uma tenda. Eu estava aqui no 
cruzamento da Rua Dezesseis com a Henshaw. Quero dizer, era assim que a 
chamavam quando estive aqui no Arizona, cerca de trinta e cinco anos atrás, 
uma velha estrada de terra. Fui até lá onde eles estavam, e era a Rua Dezesseis 
com a Henshaw. Morei lá com algumas pessoas, Francisco, e agora não se 
reconhece  mais que era o mesmo lugar; até mudaram o nome. Acho que 
agora se chama Buckeye Road. E, oh, como as coisas mudam, mas Deus não 
muda… E então eu estava lá e vi que um irmão tinha uma reunião de tenda. 
Um irmão lá havia montado uma tenda. Fui até ali para ver se conseguia vê-
lo, mas não o vi em lugar nenhum; fui para lhe dizer que não estávamos aqui 
para competir com ele. Mas há tantas pessoas aqui!

21 Lembro-me de Jack Shuler. Isso seria bom para vocês, pessoal da 
metodista. Quando cheguei aqui uma vez, fui ao Madison Square Garden,  e �
Jack estava aqui na escola secundária. E eu liguei para ele e disse: “Irmão 
Jack?” Ele afirmou: “Sim. É o irmão Branham?” Respondi: “Sim." E 
continuei: “Estou aqui, bem no seu rastro. E ele afirmou: “Não”. Disse: “Não. 
Fiquei tempo demais e tomei seu tempo." E eu respondi: “Oh, sinto muito, 
irmão Jack.” Eu disse: “Eu não...” “Oh,” ele declarou “está tudo bem, irmão 
Branham.” E acrescentou: “Eles queriam que eu ficasse mais tempo”.

22 Eu disse: “Oh, de qualquer forma, meu grupo não vai incomodá-lo aí, 
Jack,” eu esclareci, “porque a maior parte dele é pentecostal.” Ele afirmou: 
“Claro, o meu também é”. Eu indaguei: “É mesmo?” “Bem”, ele respondeu: 
“Com certeza”. E acrescentou: “Eu sou pentecostal”. Eu disse: “Agora, é 
melhor você não deixar Bob saber disso”. É o pai dele, sabe, ele também é 
metodista, muito arraigado, vocês sabem. “Bem,” ele disse: “irmão 
Branham, você não sabe o que é um pentecostal?” Respondi: “Acho que 
sim”. Ele afirmou: “É um metodista ortodoxo.” É isso mesmo: um metodista 
ortodoxo. Isso é certo. Se a igreja metodista tivesse continuado com a sua 
mensagem, teria ido direto para o Pentecostes. A verdadeira Igreja fez isso.

23 Não, nenhuma desconsideração com sua denominação agora, irmão. 
Vê? Porque o Pentecostes não é uma organização. Eles tentaram fazer isso, 
mas certamente falharam. Entende? É uma experiência. Sim. Pentecostes é 
para católicos, ou judeus, ou quem quer que seja... Pentecostes é uma 
experiência, não uma organização.

24 E agora, se todos têm suas Bíblias abertas ou perto, que gostariam de 
ler algumas palavras comigo... Eu gosto de ler a Palavra. E vocês? [A 
congregação diz: “Amém.” - Ed.] Porque, afinal, o que eu digo pode falhar, 
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porque sou um homem. Mas o que Ele diz não pode falhar. Entendem? “Os 
céus e a terra passarão, mas a Minha Palavra não falhará.” Oh! Não é isso 
maravilhoso? [“Amém.”] Sua Palavra nunca falhará.  Que coisa gloriosa é �
isso! Sua Palavra nunca falhará. Agora vamos ler esta noite e tirar um 
pequeno contexto do que vou tomar como texto, se o Senhor permitir. Está no 
Livro de    considerado um dos profetas menores, mas certamente ele tinha a 
Palavra do Senhor. 

Ouvi esta palavra que o SENHOR fala contra vós, filhos de 
Israel, contra toda a família que fiz subir da terra do Egito, 
dizendo: De todas as famílias da terra só a vós vos tenho 
conhecido; portanto eu vos punirei por todas as vossas 
iniqüidades. Porventura andarão dois juntos, se não 
estiverem de acordo? Rugirá o leão no bosque, sem que tenha 
presa? Levantará o leãozinho no seu covil a sua voz, se nada 
tiver apanhado? Cairá a ave no laço em terra, se não houver 
armadilha para ela? Levantar-se-á da terra o laço, sem que 
tenha apanhado alguma coisa? Tocar-se-á a trombeta na 
cidade, e o povo não estremecerá? Sucederá algum mal na 
cidade, sem que o Senhor o tenha feito? Certamente o Senhor 
DEUS não fará coisa alguma, sem ter revelado o seu segredo 
aos seus servos, os profetas. Rugiu o leão, quem não temerá? 
Falou o Senhor DEUS, quem não profetizará? 

 Que o Senhor acrescente Suas bênçãos a estas Palavras. 

25 Seus olhinhos devem ter-se estreitado, pois o sol quente brilhava 
naquela manhã e reluzia em sua barba e cabelos brancos, enquanto ele subia a 
colina, ao norte de Samaria, e olhava para a cidade. Suas roupas eram 
bastante comuns e seus pés estavam empoeirados. Ele aparentava não ser 
muito atraente, mas tinha o ASSIM DIZ O SENHOR para o povo. Quão 
diferente é hoje do nosso evangelismo moderno! Que sistema diferente 
temos em relação ao que ele tinha! 

26 Este homenzinho, ninguém menos que Amós, um verdadeiro profeta 
do Senhor, com a Palavra do Senhor para aquela geração pecadora! Este 
pequeno e destemido homem profetizou nos dias de Jeroboão II . Jeroboão �
era inteligente, um homem muito inteligente e sábio, mas era um idólatra. E 
Jeroboão levou seu reino ao auge, mas ele estava na idolatria. Ele o fez da 
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maneira errada. Mas o reino prosperou sob Jeroboão. E, geralmente, a 
prosperidade causa pecado. Muitas pessoas consideram a prosperidade como 
uma bênção. E seria, se pudéssemos lidar com ela da maneira correta. Mas ela 
geralmente leva ao pecado, desonrando a Deus. O reino estava florescendo 
em sua época. E as pessoas... Ele fez uma aliança com todas as nações ao seu 
redor. 

27 E como Israel caiu em um pecado terrível, afastou-se de Deus,  
afastou-se de Seus mandamentos e de Seus preceitos, e enlouqueceu 
completamente. As mulheres andavam pelas ruas com suas roupas finas e 
indecentes. Os homens passavam o tempo jogando e bebendo. As boates, 
como chamaríamos hoje, os lugares de entretenimento funcionavam 
abertamente na cidade. O pecado foi desconsiderado pelo ministério, ficando 
escancarado. Um lugar lindo, um grande centro turístico, e totalmente aberto. 
O pecado não era mais repreendido no púlpito. Estava à solta. 

28 E quando essa profecia foi anunciada, parecia que não 
aconteceria…Seria a última coisa que poderia acontecer. De acordo com o 
que esse profeta lhes disse, seria a última coisa que poderia lhes acontecer, 
pela forma como ele amaldiçoou aquela geração. Mas, ainda assim, em 
cinquenta anos, o reino deles foi completamente varrido da terra. Deus fala 
Sua Palavra. E a Palavra de Deus é como uma semente.  E quando Ela é �
semeada, quando aquele profeta veio com a Palavra do Senhor e falou essas 
palavras, elas tinham que se cumprir, se eram as Palavras de Deus. Quando a 
Palavra do Senhor é ungida, e é a Palavra do Senhor, Ela deve se cumprir em 
Seu tempo. Podemos vê-La se cumprindo hoje, depois de milhares de anos. 
Ela deve se cumprir, porque é a Palavra do Senhor, e não pode perecer.�

29 Alguém estava conversando comigo outro dia, e disse: “Gênesis 
está errado, ao mencionar os seis dias da criação." Eu respondi: “Gênesis 1 
e Gênesis 2 são duas coisas completamente diferentes.” O primeiro 
capítulo de Gênesis diz: “No princípio Deus criou os céus e a terra”, ponto 
final. Como Ele o fez, e quando o fez, isso é com Ele. Sim. Depois: “O 
mundo era sem forma e vazio”, então partimos dali para a criação. Mas, 
“No princípio”, até quando, não sabemos. Todas aquelas sementes que Ele 
tinha lá quando as águas se foram, a vida voltou à terra novamente, 
reabasteceu a terra. E quando a Palavra de Deus é semeada, não há nada 
que possa impedi-La de acontecer. 
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30 E esse pequeno e destemido profeta veio do nada. A única coisa que 
nos é contada é que ele era um pastor.  Não sabemos quem era seu pai. Não �
sabemos quem era sua mãe. Não sabemos de onde veio nenhum de seus 
descendentes, nada dele. Geralmente é assim que os homens que são 
enviados por Deus entram em cena. Eles vêm do nada e desaparecem da 
mesma maneira. Não tivemos nenhum registro dele, do que aconteceu. 

31 Esse grande homem, Jeroboão, que era um homem de grande 
capacidade intelectual, tinha a nação em prosperidade, porém, em pecado. Eu 
me pergunto se não poderíamos tipificar um pouco isso esta noite com nosso 
próprio país, nossa própria nação, que se encontra do jeito que está, em 
pecado, mas prosperando. Ouvi dizer que em breve teremos um corte nos 
impostos. Claro, qualquer um pode ler nas entrelinhas, as eleições se 
aproximando. Mas, e assim por diante, todas estas coisas que estão 
acontecendo. 

32 Israel, os pregadores, os sacerdotes e o governo tinham deixado a 
Palavra de Deus para trás, e um compromisso. E essa é a razão por que o país 
estava na condição em que estava, embora tivessem tantos sacerdotes e tantos 
pregadores como sempre tiveram. Mas eles haviam abandonado a Palavra de 
Deus, se afastado Dela. E é sempre nessas horas que Deus envia alguém do 
nada, para trazê-lo de volta ao seu caminho. Alguma pessoa destemida se 
levantará com a Palavra do Senhor e sacudirá o povo de volta à Palavra 
novamente.

33 Eu estava observando aqui. Eu tinha anotado algo aqui, que eu 
gostaria, talvez, de me referir novamente. Está no capítulo 2, versículo 4. 
Gostaria de lê-lo. Ouçam esse homenzinho dizer isso: “Assim diz o Senhor: 
Por três transgressões de Judá, e por quatro, não retirarei o castigo, porque 
rejeitaram a lei do Senhor, e não guardaram os seus estatutos, antes se 
deixaram enganar por suas próprias mentiras, após as quais andaram seus 
pais.” Veem onde estava sua mensagem? Trazendo-os de volta, porquanto 
haviam se afastado da Palavra de Deus. Para qualquer leitor da Bíblia, isso 
faz com que você saiba que ele era um verdadeiro profeta. Ele os colocou de 
volta na Palavra, de onde haviam caído.

34 Oh, talvez suas igrejas tivessem prosperado. Provavelmente tinham 
belos edifícios. A cidade deles era provavelmente mais fascinante do que 
Phoenix.  Samaria, como todos sabemos, era um grande centro turístico. 
Ainda é um lugar lindo. Mas, mesmo assim, eles tinham se afastado de Deus. 
E Deus lhes enviou esse mensageiro. Que mensagem de repreensão de Deus! 
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Esse pequeno profeta os guiou para fora dali.

35 Pois bem, Amós veio do deserto para a cidade do encanto. Não é de se 
admirar que seus pequenos olhos dados por Deus tenham se estreitado 
quando ele subiu a colina. Não como um turista diria, as mulheres diriam: 
“Vejam todas as compras que as mulheres estão fazendo. Vejam os novos 
estilos que elas têm por aqui”, ou não como alguns homens pensariam: “Os 
cassinos e outras coisas eram tão fantásticos na cidade”, ou porque eles 
poderiam se sentar nas esquinas e observar a passagem do sexo oposto, 
cobiçando. Mas esse profeta, seus olhos se estreitaram por causa do pecado 
que ele viu na cidade. Não se estreitaram por causa de coisas que ele estava 
admirando, mas por ver o quanto eles haviam se afastado de Deus, o povo que 
fora chamado e escolhido. Vocês observaram aqui? Ele disse: “Não conheço 
outro povo além de vós. Eu vos tirei do Egito, e então vos afastastes de mim 
dessa maneira.”

36 E quando esse profeta, vindo do meio de pastores lá no norte do 
país, com a Palavra do Senhor, como ele olhou para aquela cidade! Ele teve 
que enxugar o suor. Suas roupas eram surradas. E provavelmente não tinha 
dinheiro suficiente para pagar um quarto para si naquela noite. Isso não 
fazia nenhuma diferença para ele. Ele tinha uma mensagem que estava 
ardendo em seu coração e precisava entregá-la. Não apenas isso, mas a 
unção do Espírito Santo que o havia atingido lá no deserto, fechou-lhe os 
olhos para o encanto do mundo. E todo servo ungido de Cristo tem os olhos 
cegados para as coisas do mundo. Eles não veem essas coisas. Eles não 
procuram por elas. Eles têm algo: Cristo está diante deles. Isso é tudo que 
veem. Eles não temem nada. Cristo está diante deles. Uma Mensagem deve 
ser levada às pessoas, e eles não se detêm diante de nada. Não se pode 
arrancar a Mensagem deles. Você pode colocá-los na cadeia, na prisão, no 
que quiser. Eles saem de lá. Esse é o ungido do Senhor. Sim. 

37 Ele olhou para a decadência espiritual da cidade, a imoralidade e a 
decadência espiritual da cidade. Eu me pergunto quantos servos do Senhor, 
cruzando a montanha aqui em cima, olhariam para Phoenix? Vocês vêm aqui 
pelo encanto, pelo brilho do sol e pelo descanso, e não podemos falar nada 
sobre isso. 

38 Não muito tempo atrás, a última vez que estive aqui, sentado lá na 
Montanha Sul, minha esposa assentada ali atrás, eu estava conversando 
com ela. Eu disse: “Cerca de trezentos ou quatrocentos anos atrás, este vale 
era um lugar lindo, sem dúvida, quando o Rio Salgado passava por aqui, e 
os coiotes, e assim por diante, e o florescimento dos cactos. Veja como 
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está… Tudo se tornou um amontoado de pecado.” E ela indagou: “Bem, 
então, o que te traz aqui?” Eu respondi: “Eis o que me traz aqui: apesar da 
escuridão e do pecado que há na cidade, há algumas testemunhas do Senhor, 
imagens vivas de Cristo, ali. Vim para me colocar ao lado delas para fazer 
brilhar a Luz do Evangelho. Alguns desses irmãozinhos anciãos, ali na 
esquina de alguma rua, trabalharam duro e suaram, clamaram e oraram, com 
uma mensagem em seus corações. Vim para lhes oferecer a minha 
contribuição para fazer brilhar a Luz do Evangelho puro de Jesus Cristo na 
grande área metropolitana desta cidade de Phoenix.”

39 Mas poderia muito bem ser um lugar maravilhoso, se o homem 
aproveitasse as conquistas que foi capaz de alcançar, construindo belas casas 
como as da Montanha Camelback e Montanha Cavalier. Quando passei por 
lá, há trinta e cinco anos, aquilo era um deserto. Lá conduzíamos burros, 
montados em cavalos; e aqui na Montanha Sul, correndo atrás de burros e 
cavalos.

40 E agora tornou-se uma grande área metropolitana desta grande e 
fabulosa cidade. Sua população aumentou em dezenas de milhares e milhares 
de vezes. Ela se expandiu de tal forma que hoje a própria decadência das 
cidades a levou ao caos. A poluição está chegando. Sua umidade é tão ruim 
quanto a de Jeffersonville, Indiana, no Vale do Ohio. É sempre o homem que 
polui o mundo. Quando os índios a ocupavam, era um lugar lindo. Mas 
quando o homem branco chegou, ele trouxe seus pecados, bebida alcoólica e 
imoralidade. E ele contaminou a terra a tal ponto que se tornou quase uma 
fossa. Que coisa horrível de se ver! Deus irá varrê-la da face da terra, um dia 
destes. E Ele está escolhendo um povo, em justiça, que reinará sobre a terra, 
enquanto Ele reina como Rei. Ele está agora tomando o Seu povo para o Seu 
Nome, um povo para o Seu Reino.�

41 Pois bem, será que esse grupo esperto, inteligente, intelectual de 
Israel, seu grande, poderoso e intelectual presidente ou rei, Jeroboão, que 
era um homem hábil, será que eles ouviriam esse pequeno e desconhecido 
profeta? Será que com essa grande mensagem que estava ardendo em seu 
coração ele seria capaz de andar pelas ruas, e as pessoas, as mulheres, 
voltariam a se vestir bem, os homens deixariam os bares e os lugares de 
pecado e se voltariam para Deus com a pregação desse homenzinho 
desconhecido? Essa foi uma pergunta que pode ter surgido em sua mente, 
ou na minha, quando o vejo ali, com sua carequinha brilhando ao sol. Sua 
barba grisalha descia sobre o casaco. Olhando para baixo, contemplando 
aquela cidade com seus olhos estreitados e seu coração batendo forte.

CRENTES DA BÍBLIA10

� Atos 15:14



42 E, ainda assim, ali, ele viu o Reino de Deus que deveria ser 
estabelecido ali, todo tomado pelo pecado. E com uma repreensão de Deus, 
que repreendia desde o rei até o mendigo na rua, cada sacerdote, pregador, rei, 
potentado, monarca, o que quer que fosse, ele tinha a maldição de Deus para 
lançar sobre eles. Porque eles… Você acha que eles o receberiam? Oh, será 
que eles entenderiam isso?

43 Lembrem-se, ele não tinha nenhuma recomendação. Ele veio de 
forma diferente dos nossos evangelistas de hoje. Ele não tinha nenhuma 
recomendação dos sacerdotes. Eles nem sabiam quem era esse homem. Mas 
havia Alguém que sabia quem ele era. Esse era Aquele que o havia enviado. 
Isso era tudo o que importava para ele, contanto que ele soubesse por quem 
fora enviado. Sua mensagem tinha que ser transmitida da mesma forma, e de 
qualquer maneira. Ele não tinha nenhuma credencial denominacional para 
respaldá-lo quando foi à cidade, para ir à associação ministerial e dizer: 
“Meus irmãos, fui enviado por este determinado grupo, por este grupo 
religioso. Eu  pertenço a tal e tal.” Ele não tinha isso. Ele não tinha nada dessas 
coisas. Ele também não tinha um cartão de membro para mostrar que mantinha 
boas relações com a associação ministerial da região de onde veio. Ele não tinha 
nenhuma cooperação para sua campanha. Ele nem sequer consultou alguém 
sobre isso.

44 Esse pequeno companheiro estava em uma situação difícil. Seria o 
suficiente para um homem dar meia volta e regressar, e voltar a pastorear, e 
continuar de onde havia saído, se ele ao menos tivesse pensado nisso. Mas, 
vejam, o homem não pensou duas vezes. Ele não pensou em nenhuma 
credencial, nem em cartão de companheirismo. Ele só pensou em uma coisa, 
e essa era a Palavra do Senhor. Deus A havia dado a ele com uma 
incumbência, que ele fosse até lá e profetizasse. Isso fez toda a diferença para 
ele. Ele tinha a Palavra do Senhor e, por isso, sentiu que não precisava de 
credenciais, nem de qualquer recomendação, nem de qualquer cooperação. A 
única coisa que ele precisava era da cooperação de Deus, e isso foi tudo o que 
foi preciso. Desde que ele estivesse na vontade do Senhor, que diferença isso 
faria? Contanto que ele soubesse que sua Mensagem vinha de Deus, Deus 
confirmaria essa Mensagem. Ele tinha que fazê-lo.

45 E quando ele trouxe a Mensagem, a impressão é de que todos os 
sacerdotes, pregadores e profetas daquela época deveriam ter vindo e se 
arrependido, ao verem a condição do lugar, ao verem a corrupção moral. Mas 
quando ele começou a profetizar com a Palavra do Senhor, Ela era estranha 
para eles. Eles não sabiam nada a respeito Dela. Este é um quadro bem 
parecido com o de hoje. É estranha a Mensagem do Senhor! A igreja não sabe 
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nada a respeito disso. Quando eles ouvem as pessoas se levantarem e 
entregarem uma mensagem em línguas desconhecidas, darem a interpretação 
e dizerem que determinada coisa está para acontecer, as pessoas viram a 
cabeça e vão embora; pensam que as pessoas estão loucas. Eles veem alguém 
no Espírito se levantar e profetizar, ou entregar uma mensagem do Senhor, 
bem, as pessoas da igreja do mundo hoje pensam que a pessoa perdeu o juízo. 
Isso é estranho para eles, porque hoje estão praticamente na mesma condição 
que Samaria estava naquele dia.

46 Mas, lembrem-se: quando as nações chegam, ou sempre que a Igreja 
de Deus chegou a essa condição, Deus foi capaz de levantar um profeta com a 
Palavra do Senhor para eles. Certamente. Eles haviam se esquecido disso há 
muito tempo. Mas deveriam ter se lembrado, independentemente de poderem 
consultar seus livros e ver se tiveram um colega de alguma de suas escolas 
chamado Dr. Amós, ou não. Deveriam saber que “O Deus de Abraão era 
capaz de destas pedras levantar filhos, ou profetas, para trazer Sua Palavra.”�

47 E esse mesmo Deus é tão capaz nesta noite como Ele era então. E 
certamente seria mal-entendido pelas pessoas. Ele pode levantar homens, 
ungir homens para trazerem Sua Palavra. Ele pode colocar a Palavra em um 
homem, enviá-lo e provar que Ele é Deus através daquela pessoa que se 
humilhará e se submeterá a Deus, e não terá medo de tomar Deus em Sua 
Palavra. Ele é capaz de fazer isso e o fará. Ele prometeu que o faria. E Suas 
Palavras, é claro, foram confirmadas para eles naquele dia. Porque, enquanto 
aquela mesma geração ainda existia, tudo o que Amós profetizou se cumpriu.

48 Eu me pergunto agora, se Amós viesse até nós, nós o receberíamos 
hoje? Phoenix receberia Amós? Se aqui, de algum lugar do outro lado da 
montanha, em algum lugar, ou descendo de alguma parte do país, viesse um 
indivíduo malvestido como aquele e entrasse aqui e chamasse a atenção dos 
ministros e dissesse: “Eu tenho a Palavra do Senhor”, você acha que nós o 
receberíamos? Certamente que não. A primeira coisa que lhe perguntaríamos 
seria: “Com qual grupo você está?” E se ele se virasse e dissesse: “Do grupo 
Celestial”? Temo que isso seria meio estranho para nós. Mas foi assim que 
aconteceu. E talvez fosse da mesma forma hoje se Amós entrasse em cena.

49 Vamos, pelo que eu disse, transportá-lo para cá, apenas por alguns 
momentos, e ver o que achamos que ele faria. Vocês sabem o que ele faria? 
Creio que ele discordaria de todo o nosso sistema. Sim, senhor. Ele 
discordaria de nossas doutrinas denominacionais. Ele condenaria 
metodistas, batistas, presbiterianos, luteranos, católicos e pentecostais. Ele  
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abrangeria todos. Certamente o faria. Ele discordaria de suas doutrinas 
denominacionais. Ele iria direto à base fundamental da Palavra e começaria 
exatamente com a Palavra. Ele começaria sua campanha apoiado no ASSIM 
DIZ O SENHOR.

50 Ora, ora, você acha que Phoenix o receberia? Você acha que 
Louisville o receberia, Nova York, Boston, Massachusetts ou onde quer que 
seja, Califórnia? Não, senhor. Eles colocariam o homenzinho na prisão tão 
rápido quanto pudessem. Com certeza. Certamente o fariam. Se ele se 
voltasse para a Palavra, tenho certeza que o fariam, porque todos os grupos 
discordariam dele. Não haveria ninguém que concordasse com ele, porque 
eles têm que se apegar às suas tradições para discordar da Palavra.

51 Temos que nos lembrar de que ele era um verdadeiro profeta. Se ele 
tivesse sido, e se ele fosse um profeta enviado por Deus, ele teria um sinal, um 
sinal definido pelo qual saberíamos que ele era um profeta: ele ficaria com a 
Palavra. Porque era para onde a Palavra de Deus vinha, era para os profetas. 
Sabem o que ele faria? Ele repreenderia e condenaria aquela geração. Ele 
condenaria todas as mulheres de cabelos cortados no país. Ele condenaria 
todos os pregadores denominacionais. Ele certamente faria isso. Ele 
condenaria cada fumante de cigarros, cada mulher que usasse shorts ou 
calças. Ele os cortaria em pedaços. Por quê? Essas coisas são contrárias à 
Palavra. Exatamente isso. Vocês acham que o receberíamos? De jeito 
nenhum. Eles não o receberiam. 

52 Ele condenaria a imoralidade da igreja. Ele sacudiria aquele dedinho 
enrugado na cara daqueles pregadores e diria: “Quer dizer que você se diz 
servo ungido de Deus e vai subir no púlpito e deixar suas mulheres se 
vestirem de forma sensual entre os homens, e coisas assim? Que deixará que 
suas jovens se apresentem assim? Que você permitirá que seus homens se 
casem duas ou três vezes e sejam diáconos na igreja? Você quer me dizer que 
vai se apegar a essa credencial que tem em mãos e desprezar a Palavra de 
Deus?” Oh, que coisa! Ele explodiria a coisa. Sim, senhor. A imoralidade da 
igreja e a imoralidade dos membros, ele a condenaria. Que coisa! Ele 
repreenderia cada membro. Cada doutrina de seminário feita pelo homem, 
ele a faria em pedaços.

53 Agora, você poderia receber um homem assim? Não. Eles não o 
receberiam. Certamente não fariam isso. Eles o tirariam da cidade o mais 
rápido que pudessem. Bem, a associação se reuniria e diria: “Ouçam, 
precisamos fazer algo a respeito disso. Digam à sua congregação para não 
ir lá ouvir isso.” Não. Não. Nós não o receberíamos, em hipótese alguma, 
não o receberíamos. Certamente. Eles não poderiam fazer isso.
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54 Ouçam-no esbravejar. Oh, eu gosto disso aqui. Estou atentando para 
o que ele disse. Ele disse: “O próprio Deus que vocês afirmam servir irá 
destruí-los”.  Ele diria a mesma coisa hoje. Nós, americanos, nos deixamos ��
levar por muitas coisas fantásticas, por muitos edifícios grandes, pelo grande 
número de pessoas em nossas organizações, e por toda essa bela 
popularidade, e ministros de seminário são treinados para se calarem e não 
dizerem nada sobre isso, porque têm medo de ser excomungados da igreja. 
Certamente. Ele faria essa coisa em pedaços porque é contra a Palavra. 
Certamente ele faria. E o próprio Deus a quem dizemos servir queimará essa 
coisa um dia destes. Ele a fará em pedaços. 

55 Amós não mudaria suas palavras, se ele estivesse aqui hoje. Voltem 
para a Palavra! Oh! O quê? Ouçam-no dizer-lhes ali: “Deus amou vocês. Ele 
trouxe vocês. Ele fez de vocês um povo escolhido.” Eu gostaria de ouvi-lo 
uma vez em uma igreja pentecostal. Se vocês cressem que ele é Amós, então 
talvez vocês parassem de me incomodar por um tempo. Veem? Sim, ele lhes 
diria. Ele não faria rodeios. Ele os repreenderia com toda força que tivesse, e 
lhes diria onde haviam falhado com a Palavra.

56 O Deus que tirou vocês desses necrotérios feitos pelo homem, anos 
atrás! Há cinquenta anos, seus pais e mães saíram desses sistemas que os 
haviam encerrado e colocado o mundo dentro deles. E Deus enviou Sua 
misericórdia e os chamou para fora, para longe do pecado e das coisas que 
estavam na igreja. E agora vocês voltaram atrás, como aconteceu com 
Samaria. Isso mesmo. Deus os tirou de seus países, e eles voltaram atrás e 
fizeram uma aliança com aquele país, como estamos hoje, e tentando 
competir com essas grandes igrejas denominacionais. Estamos construindo 
escolas maiores. O quê? Não precisamos de grandes escolas. Está tudo bem; 
não tenho nada a dizer contra isso.

57 Mas cada vez que você toma um fundador ou um líder que se destaca 
em seu dia, bem, ele faz o bem em seu dia. Mas assim que ele se vai, então eles 
formarão uma organização em cima do seu trabalho. Aí eles terão um bando de 
pequenos Rickys lá, e Elvis, e quando menos se imagina eles distorcem a coisa 
para que sirva a si próprios. E então surge um outro que injeta algo mais, porque 
é um grande estudante intelectual de Harvard em algum lugar, ou algo assim. E, 
em seguida, eles começam a injetar isso, e tirar aquilo, e dizer que isso não 
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significa aquilo e aquilo outro. E se está de volta à mesma velha rotina. Sim.

58 Se Amós estivesse aqui, ele lançaria essa coisa direto ao chão. Ele 
nunca basearia sua campanha no número de igrejas que ele pudesse conseguir 
para cooperar com ele. Ele nunca edificaria sua igreja sobre determinada 
organização ou em certas seitas eclesiásticas. O que ele faria seria basear sua 
campanha no ASSIM DIZ O SENHOR. Deus o respaldaria como sempre fez, 
provando que estava certo. Ele disse: “Há problemas. Há desordem em sua 
igreja.” O que ele diria hoje? O que ele diria em relação a esta Palavra de Deus 
exposta aqui diante de nós? Em Segunda Timóteo 3 diz: “Seriam obstinados, 
orgulhosos, mais amigos dos deleites do que amigos de Deus, 
irreconciliáveis, caluniadores, incontinentes, desprezadores dos que 
procuram viver corretamente, tendo aparência de piedade, mas negando a 
eficácia dela". Você acha que um profeta poderia entrar em cena e ignorar 
essa profecia?

59 Ele diria: “Hoje isso se cumpriu diante dos vossos olhos”, como a 
igreja se tornaria formal, e como as coisas que eles fariam. Ele traria à 
memória deles essas Palavras de Deus. Ele traria à memória deles o que Deus 
disse que faria neste dia, se Amós entrasse em cena. Não só isso, mas Deus 
provaria, através de Amós, o que Ele prometeu fazer neste dia. Certamente. 
Ele faria isso. Ele fez isso naquele dia. Ele sempre fez isso. Certamente. Não 
receberíamos Amós se ele entrasse em cena.

60 Agora, como, "essa aparência de piedade", ficam ali nos corais, e por 
ali, grandes corais de vestes longas, e cantam como Anjos; e na noite 
seguinte, dançam como demônios. Isso mesmo. Veem? Essa é exatamente a 
verdade. Alguns aparecem com grandes e longas túnicas, de aspecto florido, e 
parecem uma espécie de Ser angelical; e ficam ali e negam a Palavra como 
qualquer espírito maligno faria. "Tendo aparência de piedade, mas negando a 
eficácia dela." Se você começar a falar sobre o Batismo do Espírito Santo, 
bem, eles te expulsam da igreja. Veem? Por quê? Eles têm que fazê-lo. Mas 
eles ficarão nessas igrejas e permitirão que seus membros dancem o twist e o 
rock-and-roll no porão.

61 E nossas assim chamadas Y.M.C.A.s (Young Men's Christian 
Association) [Associação Cristã de Moços -Trad.], eu me pergunto o que esse 
C significa. Quando você entra nelas, mal se ouve o Nome do Senhor... Seria 
essa a Sociedade de Maldição dos Moços?  Não muito tempo atrás, fiquei ��
hospedado em um hotel que ficava em frente à Y.W.C.A.  E era uma vergonha 
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ver aquelas mocinhas ali no chão, até por volta das vinte e uma horas, 
tentando alcançar um bom desempenho, dançando twist. Isso mesmo. E 
todas elas eram membros de uma igreja, cantavam em corais e ensinavam na 
escola dominical. Nada mais era do que o diabo ensinando aquelas 
criancinhas ali no piso, um sistema que foi criado chamado religião. 
Certamente. Um verdadeiro profeta mandaria aquela coisa de volta para a 
fumaça do inferno, de onde isso se originou. Certamente é verdade. 

62 Você acha que Amós poderia subir na plataforma e pregar o 
Evangelho, olhar para um grupo de mulheres de cabelos cortados e não 
condenar isso? Você acha que ele não citaria Isaías 5 e I Coríntios 14? E, oh, 
ele não iria... ele não despejaria isso? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] 
Certamente ele faria isso. Ande pelas ruas e veja as mulheres com essas 
roupinhas, parecendo homens, tão apertadas que a pele fica quase do lado de 
fora; caminhando, se retorcendo, se requebrando, caminhando assim, 
tilintando os saltos no chão, e você acha que um homem de Deus não subiria 
no púlpito e explodiria essa coisa? [“Amém.”] Quando muito raramente é 
falado do púlpito. E isso também acontece nas igrejas pentecostais. É 
exatamente isso. Não faria nenhuma diferença para Amós. Hum-hum. Ele 
seria um que diria isso. Ele não teria medo, porque ele era ungido do Senhor. 
E se ele tinha o ASSIM DIZ O SENHOR, tinha que ser a Palavra do Senhor. 

63 Ele foi a Samaria, não para olhar para o seu encanto, para contar 
quantas organizações havia, e quantos membros eles tinham. Como eu disse  
outra noite, parece que, hoje, toda a igreja está edificada sobre isso. A coisa 
principal entre os irmãos hoje, das igrejas, é “números, números”; um 
tentando superar o outro. "Números!" Deus não leva em conta números. Ele 
leva em conta o caráter. Caráter é o que Deus está procurando encontrar, 
alguém em quem Ele possa pôr as mãos, alguém que se aquiete por tempo 
suficiente. 

64 Como dissemos: “Decisões! Durante todo o ano, tivemos tantas 
decisões!” Isso são pedras, “confissões”. E de que serve uma pedra sem um 
pedreiro com a afiada Palavra de Deus, para transformá-la em um filho de 
Deus, ou em uma filha de Deus, e colocá-la na Igreja onde é seu lugar? Não é 
rolando pedras que se constrói um edifício. É necessário cortá-las e moldá-
las. Precisamos de homens hoje, homens ungidos como Amós foi, que cortem 
o mundo dessa mulher e façam dela uma filha de Deus, que cortem o mundo 
desse homem. Independentemente de quantos administradores o expulsem, 
ou qualquer outra coisa, ele permanecerá no ASSIM DIZ O SENHOR. Sim. 

65 Penso que não receberíamos Amós, dessa maneira. O que vocês 
acham que Amós faria quando entrasse em uma igreja pentecostal de hoje,  
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que afirma ser guiada pelo Espírito Santo, e então visse essa mesma coisa na 
igreja pentecostal, que afirma ser guiada pelo Espírito Santo? [A congregação 
diz: “Amém.” - Ed.] Eu me pergunto isso. Bem, podemos falar sobre os 
batistas, e os metodistas, e os luteranos, mas quando se trata da nossa própria 
porta suja, então o que dizer disso? [“Amém.”] Afastados da Palavra de 
Deus! Algo deu errado, em algum lugar. É exatamente isso. Sim. Eles vêm e 
fazem todas essas diversas coisas, e afirmam ser guiados pelo Espírito, 
dançam no Espírito, e às vezes até falam em línguas. 

66 Eu creio em falar em línguas. Eu creio em dançar no Espírito. Eu 
creio em gritar. Mas há muito mais coisas envolvidas nisso. Isso é certo. Se 
você faz todas essas coisas e nega a Palavra, então há algo errado em algum 
lugar: você tem um espírito errado. Hum-hum. De qualquer forma, Deus não 
guia Seu povo a tais coisas. Não. Ele não o faz. Penso que é tempo de outra 
festa, outra Festa do Chá de Boston,  por assim dizer. A igreja precisa de ��
uma. Ela precisa de uma boa limpeza. 

67 Quando Joana D'Arc, nos dias passados, a igreja católica falhou em 
reconhecer que ela era uma santa enquanto estava viva, porque ela tinha 
visões, podia interpretar sonhos, era uma mulher cheia do Espírito. E Deus 
usou essa pequena mulher. E eles pensaram que ela era uma feiticeira e a 
queimaram numa estaca como uma feiticeira. Vocês sabem disso. Os 
próprios padres católicos fizeram isso. Passaram-se centenas de anos, e 
descobriram que ela era uma santa. Depois, quando foram canonizá-la, 
tiveram que fazer penitência. Então desenterraram os corpos daqueles padres 
e os jogaram no rio para fazerem penitência. Vejam, isso se passou bem diante 
deles e eles falharam em ver. Fizeram praticamente a mesma coisa com São 
Patrício e com todos os demais. 

68 Não é de se admirar que Jesus tenha dito: “Vocês adornam e 
branqueiam os túmulos dos profetas, e foram vocês que os colocaram lá.”  ��
Isso mesmo. O que precisamos hoje é de um Amós que nos traga de volta a 
Palavra do Senhor. Com certeza. Agora, nossas afirmações e coisas não 
significam nada a menos que o Espírito de Deus esteja ali para respaldá-las. 
Se as nossas vidas não correspondem às nossas afirmações, então há algo 
errado.

69 Joana D'Arc levou a França à revolução. Eles precisavam de uma 
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revolução. Isso é exatamente o que eles fizeram. Eles precisavam de uma 
revolução e ela a liderou. Mas depois da revolução, onde o erro foi cometido, 
eles precisaram de uma contrarrevolução para endireitar aquilo pelo qual 
tinham se revoltado. Eu digo que a igreja pentecostal é a que eu conheço hoje 
que mais se aproxima da Bíblia. Se não fosse assim, eu estaria em alguma 
outra. Isso mesmo. Não estaria aqui perdendo meu tempo, falando ao povo 
pentecostal, se eu não achasse que há esperanças. Correto. O Pentecostes está 
correto. Mas quando precisamos do Pentecostes para nos unirmos e para que 
nossas tradições sejam rompidas,  então precisamos de uma 
contrarrevolução. Precisamos de uma contravinda; eu tenho… não uma 
reivindicação pentecostal, mas uma limpeza Pentecostal.

70 Deus é santo. Os que vivem por Ele devem viver em santidade. Ele é 
um Deus santo. A Bíblia diz: “Sem santidade, ninguém verá o Senhor”.  Isso ��
é verdade. A Vida Dele é santa. E se Sua Vida está em você, ela o torna santo. 
Sem isso, você não verá o Senhor. E veja para onde ela estará sendo levada.

71 No entanto, somos como Israel naqueles dias. Israel achava que, por 
estar prosperando, tudo estava indo bem. Eles tinham uma aliança, em seus 
dias, com as outras cidades. E eles tinham uma aliança. O governo tinha uma 
aliança com os ministros, com os sacerdotes, com os profetas. E eles 
achavam que estava tudo bem. E achavam que isso era agradável ao Senhor. 
Mas havia um pequeno companheiro que se levantou e os trouxe de volta. 
Isso é certo. Só porque eles prosperaram, é aí que cometemos um erro. A 
prosperidade não é sinal de bênção espiritual. Isso é certo. Nem um pouco. A 
prosperidade, às vezes, é um obstáculo.

72 Vocês se lembram do que o Senhor disse sobre Israel? "Quando 
vocês eram pequenos, quando não tinham nada, quando se revolviam no seu 
próprio sangue no campo, sem ninguém para limpá-los, Eu os acolhi. Então 
vocês me serviram. Mas quando se tornaram adultos o suficiente para 
acharem que estavam bem e seguros de si, então Me deixaram".  Eles ��
sempre fizeram isso.

73 Uzias, como falei dele no café da manhã dos Homens de Negócios 
outra manhã: ele era um grande homem. Ele se apegou ao Senhor. Mas um 
dia, depois que Deus o fortaleceu…E ele foi um grande exemplo para o 
profeta Isaías. Mas depois que ele se fortaleceu e se edificou, as nações 
começaram a temê-lo. Ele construiu suas muralhas e começou a ter coisas 
fascinantes. Tornou-se presunçoso. Começou a mostrar como ele era grande. 
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E então tentou tomar o lugar do pregador. E Deus o feriu com lepra, e ele 
morreu leproso.  Veem? Não queremos nunca nos exaltar em nossos ��
corações.

74 E às vezes, quando vemos nossas organizações prosperarem, 
começamos a dizer: “Somos o grande grupo. Somos o maior grupo 
pentecostal que existe. Temos mais do que o restante deles. Ou: “Você não 
pode ir ao Céu a menos que pertença ao nosso grupo”, ou algo assim. Quando 
você chega a esse ponto, você se separou da Palavra do Senhor. Correto. 
Lembre-se de que o cobertor é largo o suficiente para estender-se para o seu 
irmão. É exatamente isso. Acolha-o. 

75 Oh! como precisamos hoje de um chamado para retornar à Palavra do 
Senhor! Olhem, hoje. E nossa nação precisa de um chamado para retornar. 
Vou falar numa noite dessas, se eu puder; eu quero...Tenho uma acusação. 
Devo esperar até reunir todos os pregadores. Sim. Quero acusar esta geração 
pelo Sangue de Jesus Cristo, e provar isso a vocês. Veem? Bem, talvez eu 
tenha que ir a outro lugar para fazer isso. Mas veremos se podemos ter um 
café da manhã em alguma manhã, só para ministros. E eu quero, o Senhor me 
ajudando, mostrar exatamente para onde estamos indo, no caminho errado. 
Temos que retornar. Não há outro jeito senão retornar. Correto.

76 Olhem para a nossa nação hoje. Vejam o que estamos tentando fazer, 
exatamente o que aconteceu na era das trevas: unir a Igreja e o Estado. Olhem 
para a união, ou o Concílio Mundial de Igrejas. Todas as igrejas entrando 
nesse Concílio Mundial de Igrejas, e eles pensam que essa é a unidade de 
Deus. Porque todas as igrejas, os Irmãos Unidos, homens de igrejas 
fundamentais, entram nessa grande organização. Isso é devido à falta de 
conhecimento da  Palavra de Deus. O profeta falou que isso aconteceria: 
“Eles fariam uma imagem à besta, e ela teria poder para falar”.�� 

77 Oh, vocês acham que Amós poderia estar no púlpito aqui esta noite, 
se ele estivesse em Phoenix, e deixaria de clamar contra isso? Não é que ele 
estaria contra nós, irmãos, mas ele estaria contra o sistema que está nos 
afastando da Palavra. Isso é o que ele faria. “Como esses homens podem 
andar juntos?” A Bíblia diz aqui, aqui em Amós. O Senhor disse: “Diga ao 
povo: 'Como podem dois andarem juntos, se não estiverem de acordo?'”  ��

78 Pois bem, como vamos tomar nossos grupos pentecostais e entrar no 
Concílio Mundial de Igrejas, quando metade deles ali, mais da metade, 

A MANEIRA  DE UM VERDADEIRO PROFETA 19

�� 2 Crônicas 26
�� Apocalipse 13:15
�� Amós 3:3



oitenta e cinco ou noventa e cinco por cento, negam até mesmo o nascimento 
virginal? Eles negam. Acho que noventa e nove por cento deles negam a cura 
Divina. Eles negam os princípios da Bíblia. Negam o falar em línguas. 
Somente o grupo pentecostal aceita isso. E como vamos nos unir a eles em 
uma unidade? Como seremos um com eles? Como vamos andar com eles sem 
estar de acordo com eles? Como você vai fazer isso? Você terá que negar a 
grande crença evangélica que você tem, os princípios fundamentais da 
Bíblia, para andar com eles.

79 Eu lhe digo, Deus chama um indivíduo. Ele está chamando você, 
como indivíduo, para permanecer com Sua Palavra e permanecer com Ele. 
Como poderia Deus andar com eles, quando os seus próprios credos, 
produzidos por sua própria sabedoria mundana, negam a Sua Palavra? 
Quando um credo aceita uma doutrina de um grupo de homens e nega que a 
Palavra seja assim, então você afasta Deus de você. Deus é santo. E Deus, a 
Bíblia diz que Ele vela sobre a Sua Palavra para confirmá-La.  E como pode ��
Ele confirmar a Palavra, se a Palavra não está lá? [A congregação diz: 
“Amém.” - Ed.] Esta é a razão pela qual temos membros em vez de filhos. É 
por isso que temos credos. E todos podem…

80 O mundo está à procura de um super-homem. Eles estão trabalhando 
para... Estão procurando algo que lhes permita manter sua profissão cristã e 
viver da maneira que quiserem. As mulheres querem agir como Hollywood e 
ainda afirmar que têm o Espírito Santo. Os pregadores querem construir a 
maior igreja e fazer todas essas coisas, e ter diáconos que são casados várias 
vezes. E elas podem fazer essas coisinhas e usar essas roupas. Eles chamam 
isso de libertação das mulheres. Vocês acham que Amós ficaria quieto diante 
disso? Não. Certamente que não. Vocês acham que Amós ficaria quieto e se  
reuniria com as hierarquias e os bispos lá em cima e diria: “Irmãos, acho que  
vocês fizeram uma grande coisa”. Ele diria: “Seu bando de renegados! Seus 
impostores! Negadores da Fé!” Ele diria a mesma coisa que Micaías disse, 
naquele dia, diante daqueles quatrocentos autodenominados profetas 
hebreus.

81 Eles disseram: “Em número, há uma multidão, e há segurança.”�� 
Depende de onde você quer aplicar essa Escritura. Posso dizer: “Judas foi e se 
enforcou; vá e faça o mesmo. Isso não se aplica aqui. E não se aplica isso: “Na 
multidão de conselhos há segurança.” Nesse caso, a Igreja Católica tem mais 
do que todos vocês. É na Palavra de Deus que há segurança. A Bíblia diz: “O
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Nome do Senhor é uma torre forte. Os justos correm para ela e estão 
seguros.”  E esse é o único lugar seguro que conheço. Os profetas sempre ��
creram nisso. Quando Abraão morreu, quando…Quando Jó, antes de morrer, 
ele mesmo indicou o lugar de sua sepultura na Terra prometida.

82 Quando Abraão, antes de morrer, ele comprou um pedaço de terra 
bem no mesmo lugar, próximo a Jó. O que ele fez? Ele observou aquele 
profeta. Ele sabia que ele era um homem de Deus e que havia dito: “Eu sei que 
o meu Redentor vive, e que nos últimos dias Ele se levantará sobre a terra. 
Mesmo depois que os vermes da pele tenham destruído este corpo, ainda em 
minha carne verei a Deus.”  Sim. E Abraão sabia disso. Ele sepultou Sara lá. ��
Ele comprou um terreno e a sepultou... Ele mesmo foi sepultado lá.

83 Isaque, quando morreu, foi levado de volta e enterrado lá. Isaque 
gerou Jacó. E Jacó morreu lá no Egito. Mas antes de morrer, ele chamou seu 
filho profeta, José. E ele sabia que era um profeta, um homem espiritual que 
interpretava sonhos e via visões, que eram perfeitamente corretas todas as 
vezes. Ele disse: “Venha aqui, José, meu filho profeta. Coloque sua mão sobre 
este quadril que o Deus Todo-poderoso me tocou anos atrás, e mudou meu 
nome de 'suplantador' para 'príncipe com Deus'. Coloque suas mãos aqui e 
jure por esse Deus que você não me sepultará aqui no Egito."  Por quê? Por ��
quê? Que diferença isso fazia?

84 É o que dizem hoje: “Que diferença isso faz?” Pegamos um grupo de 
pessoas, fazemos com que se juntem à igreja e saiam das ruas. Às vezes você 
faz delas duas vezes mais filhos do inferno do que quando estavam na rua.   ��
Isso mesmo. Faz diferença. 

85 José, ao morrer, fez menção, disse: “Algum dia o Senhor Deus os 
visitará.”  Ele era um profeta. Ele disse: “O Senhor Deus os visitará. E não ��
deixem meus ossos aqui, mas levem-nos para a terra prometida.” Por quê? 
Ele sabia que as primícias da ressurreição sairiam da terra prometida. 
Exatamente. Jesus, quando morreu e ressuscitou na manhã da Páscoa, a 
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Bíblia diz: “Muitos dos santos que dormiam no pó ressuscitaram, e saíram 
das sepulturas e apareceram a muitos.”  Quem eram eles? Abraão, Isaque, ��
Jacó, José. Por quê? Eles estavam no lugar certo. Esta é a razão pela qual eu 
digo que isso faz diferença. Não me enterre aqui em alguma igreja metodista, 
batista ou em alguma outra igreja. Enterre-me em Jesus: “Pois os que estão 
em Cristo, Deus os trará consigo quando Ele vier”.  E isso faz a diferença. ��
Certamente que faz. Não deixe alguém lhe dizer que é porque você se une à 
igreja.

86 Amós nunca ficaria quieto em relação a isso. Ele diria: “O próprio 
Deus que vocês dizem que servem...” Eu direi isto no Nome do Senhor: O 
próprio Deus que esta nação alega representar, irá destrui-la. Ele destruirá 
essas igrejas. O Deus do Céu enviará Sua ira em julgamento e destruirá essas 
igrejas, assim chamadas igrejas. Lembrem-se, tomem minha palavra.

87 Ninguém pode se unir à Igreja. Você se une a uma associação. Você 
não se une a uma Igreja. Você nasce em uma Igreja. Veem? Você se une à 
associação metodista, à associação batista, à associação católica, à 
associação pentecostal. Mas você nasce na Igreja do Deus vivo; e é isso que 
Ele está vindo buscar, essa Igreja. Portanto, temos associações, não igrejas. 
Qualquer coisa pode se reunir nessa associação, os hipócritas e tudo o mais. 
Mas quero que você saiba agora mesmo que, de acordo com a Palavra, não há 
um único hipócrita na Igreja do Deus vivo. Não há nada ali a não ser santos. 
Agora, os membros podem acolhê-lo. E você acha que Amós não detonaria 
isso? Ele sacudiria essa coisa até os alicerces. Ele certamente o faria.

88 Vejam. Quando Israel estava a caminho da terra prometida, guiado 
pelo Espírito Santo, uma Coluna de Fogo estava diante deles, e uma Rocha 
ferida os seguia. E aí veio Moabe, que era um irmão. Lembre-se: ele também 
fazia parte de Israel. Ele era parte daquela descendência judaica, porque era 
filho de Ló com sua filha. Daí saiu Moabe. E olhem para Balaão, o sacerdote,  
que veio ali e construiu um altar e ofereceu o mesmo tipo de sacrifício, tão 
fundamentalista  quanto poderia ser. Veem? E ele tinha celebridades. Ele ��
tinha o rei. Ele tinha todos os grandes homens, os príncipes, os eunucos, ao 
seu lado.

89 Mas havia Alguém que estava com Moisés, que ele não via. Esse é 
Aquele que ficou com Amós. É Ele que estará com cada pessoa aqui, nesta 
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noite, que se posicionará por Deus e pela justiça. Não importa quantos 
potentados, monarcas hajam, não têm nada a ver com isso. Eles nunca serão 
capazes de amaldiçoar o que Deus abençoou. Por quê? É uma semente viva. É 
uma Palavra de Deus. Ela crescerá até Sua perfeição. Oh, sinais do Deus vivo 
no acampamento! Parecia que Israel tinha feito algo errado lá. Mas eles 
falharam em ver aquela Rocha ferida e aquela Expiação sendo feita por Israel. 
E houve um brado do Rei no acampamento. Deus estava com eles. Por quê? 
Ele estava curando os enfermos e fazendo grandes milagres, sinais e 
maravilhas, e uma Coluna de Fogo pairava sobre eles. Moisés estava 
seguindo a Coluna de Fogo. Os filhos de Israel estavam seguindo Moisés. E 
eles estavam a caminho da terra prometida e não havia nada que os detivesse. 
Amém.

90 Oh, não poderia isso ser facilmente repetido hoje, se Deus pudesse ter 
alguém em Suas mãos, em Seu controle? Essa Coluna de Fogo ainda está 
viva. Ele ainda é o mesmo ontem, hoje e eternamente. A Palavra ainda vive. 
Deus, envie-nos um Amós que se posicione pela Verdade e pelo que é certo, 
que sacuda essas coisas. Você diz: “Poderíamos… Que tipo de resultados 
você acha que ele obteria?” Bem, o resultado que ele teria é que ele chamaria 
todos aqueles que Deus havia preordenado para serem chamados. Esses são 
os que ele teria. “Todo o que o Pai me deu virá.”   Sim. ��

91 Micaías estava diante de Acabe, e Acabe o odiava. Todo o grupo 
ministerial estava contra ele. E todos eles eram inspirados também, mas sua 
inspiração não se enquadrava com a Palavra. Suponho que, talvez, Amós 
tenha enfrentado essa mesma coisa. Quando os sacerdotes saíram para a rua, 
disseram: “Agora, espere um minuto. Mostre-me suas credenciais. De que 
escola você veio? De qual linhagem você saiu? Quem te fez um sacerdote?” 
Ele responderia: “Deus me fez”. “De qual escola você veio?” “De Jeová 
Deus. Eu tenho o ASSIM DIZ O SENHOR.” Eles o ouviriam? Certamente 
que não. Eles não queriam ouvir aquele companheiro. Certamente que não. 
Eles não queriam…

92 E, ainda assim, aqueles homens poderiam ter dito: “Sou 
inspirado. Bem, eu pertenço à grande igreja dos fariseus aqui. Veja como 
Deus nos abençoou. Erguemos altares de ouro. Construímos templos. 
Fizemos todas essas coisas. E, oh, nossa oferta missionária é maior do 
que a de qualquer outra igreja em toda a Judéia. Bem, nós fazemos todas 
essas coisas aqui. Nosso povo é grande pagador de dízimos e tudo mais.” 
Mas, ainda assim, Micaías ou... Amós ficou ali e disse: “O Deus que 
vocês dizem estar servindo irá destruí-los.” E assim aconteceu. 
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93 Agora, não estou condenando os programas missionários. Não estou 
condenando as grandes igrejas. Mas o problema é que as pessoas voltam seu 
olhar para isso, e tiram os olhos da Palavra. E, finalmente, isso te leva direto 
para essa coisa, e você se vê se desviando. Volte imediatamente para a 
Palavra. Não se afaste Dela. Oh, como precisamos de um clamor vindo do 
deserto hoje! Isso certamente é verdade. Com certeza.

94 Por outros motivos, as pessoas arrazoam. Elas querem arrazoar. Essa 
foi a primeira coisa que fez com que a raça humana perdesse o 
companheirismo, foi quando satanás introduziu o programa de arrazoamento 
contra o fato de a Palavra assim ser. E isso parece muito lógico. Vejamos o 
que satanás pôde ter dito a Eva enquanto Deus os entrincheirou com Sua 
Palavra. Essa foi a única coisa que Deus deu ao Seu povo para fortificá-lo ��  
contra o inimigo: foi a Palavra. Ele nunca nos deu um credo. Ele nunca nos 
deu nada além de Sua Palavra. Isso é tudo. E Deus é infinito, onipotente, 
imutável. Ele não pode mudar. Seu primeiro programa é perfeito. Ele nunca 
precisará alterá-lo. 

95 Em sua primeira decisão, quando o homem pecou e cruzou o grande 
abismo entre ele e Deus, sem ter como voltar atrás, Deus, cheio de 
misericórdia e graça, aceitou um substituto. Somente um Deus cheio de 
misericórdia e graça poderia fazer uma coisa dessas. Ele aceitou um 
substituto, e esse substituto foi o sangue. Esse é o único lugar em que o 
homem pode voltar a ter comunhão com Deus: é sob o Sangue derramado. E 
nunca houve um tempo em que o homem pudesse ter comunhão com Deus a 
não ser através do Sangue. E isso é tão verdadeiro, onde ele tem comunhão 
com Deus. 

96 Pois bem, Eva deixou cair as cercas. Eva começou a arrazoar. Satanás 
disse algo assim: “Bem, você é…Você não sabe. Você ainda não teve 
nenhuma escolaridade. Eu sou o professor do seminário aqui.” Dele mesmo. 
“E eu lhe digo, aprendemos algumas coisas ali. Aprendemos que Deus é 
muito bom! Aprendemos em nosso seminário que Deus é muito bom! Ele não 
espera que  você faça tudo o que Ele escreveu lá. Ele não espera isso.” “Sim, 
mas”, disse ela: “o Senhor Deus disse”. 

97 Bem, ela teria sido uma boa pregadora se tivesse permanecido com 
Isso. É por isso que não lhe é permitido ser uma pregadora hoje.   ��
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Compreendem? Mantenham-na longe disso. O que diria Amós sobre isso? Eu 
gostaria de poder ouvi-lo por cerca de cinco minutos, e gravar sua mensagem. 
Eu gravaria tudo e deixaria o mundo inteiro ouvir. Hum- hum. Então eu 
poderia ficar calado a respeito disso, dali em diante. Notem. Sim, senhor, ele 
condenaria isso. 

98 E observe o que ela disse. Então satanás disse… Agora, ele não 
poderia fazer isso com Eva, sabe… Ele não poderia fazer isso com Adão, mas 
fez com Eva. Então ele disse a Eva: “Bem, você sabe disso.” Ele afirmou: 
“Certamente você sabe que Deus é bom demais e por isso Ele não vai te ferir. 
Deus…Certamente, você não morrerá. Você sabe que Ele é um Deus bom.” 
Ouvimos muito sobre isso hoje. Ele é um Deus bom. Mas, para ser bom, Ele 
também tem que ser justo. É isso que O torna bom. Ele não é um Deus sem 
princípios. Ele é Deus.

99 E então: “Deus é bom demais, e por isso Ele não vai fazer isso com 
você”. E ele começou, disse: “Ora, você será sábia. Você terá educação. Você 
será inteligente e sábia. Você saberá coisas que não sabe agora.” Veem? Ela só 
precisava saber uma coisa, que era a Palavra. Não precisamos ter um 
bacharelado em Artes, um Ph.D, e um LL.D. e todas essas outras coisas. 
Somente conhecer a Palavra de Deus. A criança mais simples, que sabe ler, 
pode conhecê-La. Mas, a razão, e o que eles conseguiram? O que 
conseguiram? Ali mesmo, eles foram derrotados. E satanás sabia que havia 
derrotado a raça humana ali mesmo. E é ali que ele os tem derrotado desde 
então.

100 É por isso que Amós veio. Porque a popularidade e as opiniões 
populares, e o bom e grande presidente ou rei tinha trazido prosperidade. As 
pessoas se venderão por um punhado de lentilhas como fez Esaú. Não estou 
tentando ferir vocês, mas estou tentando mostrar a verdade. Vocês, 
democratas, venderam seus direitos de primogenitura não faz muito tempo. 
Isso é certo. E eu não sou republicano. Sou um cristão. Mas, irmão, que 
desgraça! E foi preciso usar uma máquina fraudulenta para votar assim. Mas 
era isso que a América queria. Eles conseguiram. Ele geralmente dá o que 
você quer. Deus, dá-me a Tua Palavra. Isso é o que eu quero. “Deixa-me 
esconder a Tua Palavra em meu coração, Senhor, para eu não pecar contra 
Ti.”��

101 Oh, outros arrazoam. Mas, vejam, Amós não podia arrazoar, porque 
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ele era um profeta. A Palavra veio a ele. Não… Como a Palavra hoje, você 
não deve interpretá-La; deixe o Espírito Santo interpretá-La, confirmando-A 
em sua vida. Isso é o que foi dito; foi isso que, sabe, Jeremias disse ao profeta 
Hananias. Ele disse: “Quando o profeta fala, e o que ele diz é manifestado, 
então os profetas sabem que ele estava certo”.  ��

102 Se Amós estivesse aqui, o que vocês acham que ele faria? Ele ficaria 
com a Palavra. Isso é o que ele faria. Sabem de uma coisa? Ele nos diria que 
fomos ensinados de forma diferente do fundamento da Palavra original de 
Deus. Ele nos diria que estamos muito longe da primeira Igreja pentecostal. 
Isso é o que ele diria a nós, pentecostais. Diria: “Vejam, vocês tiveram quase 
cinquenta anos para se colocarem em marcha e ainda não chegaram lá”. Oh, o 
que ele diria às pessoas denominacionais? Bem, oh, se ele não dissesse isso, 
se ele não arrasasse as igrejas, por seus comportamentos imorais, por 
aceitarem credos, unindo-se à igreja em vez de nascerem nela!

103 Bem, se você nasceu nela, irmão, irmã, você age diferente. Você fica 
com a Palavra. Se o Espírito Santo está em você, Ele se alimenta somente da 
Palavra. Jesus disse: “Nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra”, 
não de parte da Palavra, “mas de toda Palavra que procede da boca de 
Deus”.   Sendo um profeta, ele veria essas coisas em nós… Amós era um ��
profeta.

104 Agora vou encerrar, em um minuto, mas quero fazer com que essas 
observações sejam fixadas, se possível. Vou dizer isso, e o Espírito Santo 
tem que fazer com que elas sejam fixadas. Quero lhes perguntar algo. Se 
Amós viesse aqui nesta noite e estivesse nesta plataforma, se ele andasse 
pelas ruas de Phoenix, ele veria em nós hoje, em nosso cenário nacional, 
em nosso mundo eclesiástico, ele veria exatamente o que viu em Samaria: 
pessoas totalmente entregues à imoralidade, longe da Palavra de Deus. Ele 
veria um grupo muito religioso. Eram israelitas, cada um deles. Mas ele 
veria uma imoralidade. Ele veria a decadência social e moral entre o povo. 
Ele veria a decadência moral entre a nação. Ele veria a decadência moral da 
Palavra. Ele veria adultério na igreja. Não quero dizer... Sim, ambos: 
físico, e ele veria adultério espiritual. Como eles estariam tomando os 
credos do homem aqui, como credos do homem, e aceitando-os em vez da 
Palavra, isso é cometer adultério espiritual  contra Deus. Apocalipse 17 diz 
que ela, essa prostituta cometeu um pecado, porque “com as suas 
abominações ela deu a beber à terra, do vinho da sua ira.” Sim. Vemos que 
seria totalmente diferente. Ele veria isso, a decadência moral.
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105 Contudo, Amós nunca culpou o governo. Ouçam. Amós nunca 
culpou o governo, em toda sua Escritura, mas ele culpou o povo por eleger tal 
governo. Oh, eu poderia... Vocês estão cansados? [A congregação diz: “Não.” 
- Ed.] Bem, esperem só um momento. Veem? Não culpem seu governo. O 
governo não pode construir uma casa numa rocha quando o povo vota pela 
construção dessa casa na areia. O povo quer isso.

106 E muitas vezes eu digo coisas no púlpito quando sei que meus irmãos 
estão assentados ali, ministros, bons homens. Eu falo com eles, chamo-os à 
parte. E é meu dever, sabendo dessas coisas, dizer aos meus irmãos. E eu 
converso com eles. Eles dizem: “Irmão Branham, sabemos que você está 
certo, mas minha igreja iria embora”. Veem? Veem? É o que vocês querem. 
[Espaço em branco na fita – Ed.] Veem? Você não pode. São as pessoas. 

107 Assim, vocês acham que eu poderia abrir um estabelecimento aqui na 
rua e vender esses sapatos antigos, de cano alto e cadarço, para as mulheres de 
hoje? Eles, provavelmente, têm mais couro do que uma loja inteira tem hoje, 
apenas em um par. Mas mesmo se os vendesse por cinquenta centavos o par, 
eu morreria de fome. Por quê? Vocês não querem isso.

108 Se eu vendesse aqueles vestidos longos e soltos, modelo antigo, 
para as mulheres de hoje, você acha que elas os comprariam? Certamente 
que não. Elas querem algo em que possam se enfiar, parecendo salsichas. 
Elas querem roupas bem justas, andando pela rua, com frio de mais ou 
menos quatro ou cinco graus, requebrando sobre um par de saltos, com a 
cabeça empinada. Não estou dizendo isso como uma piada. Este não é 
lugar para brincadeiras. Mas essa é a verdade. Eu não tenho uma boa 
escolaridade. Essa é a única maneira de me fazer entender, sabe, de vocês 
saberem do que estou falando. Veem? Agora, isso é verdade. Elas não 
comprariam esses vestidos. 

109 Outra noite na plataforma, uma pequena índia subiu ali. Eu 
queria apertar sua mãozinha. Foi na igreja do irmão Groomer, ou em um 
outro lugar. Ela estava com um vestido igual ao que minha mãe usava. 
Pensei: “Bem, Deus abençoe seu coração, senhora.” E o Senhor a curou 
ali mesmo, antes mesmo que ela chegasse até mim. Ela... Vê? Pensei: “É 
melhor eu ficar quieto.” Veem? “Apenas espere até que chegue a ocasião, 
em algum momento.” Veem? E ali estava. Bem, você não conseguiria 
vender aqueles vestidos. Talvez você os vendesse para uma indígena, 
mas não para muitas delas. Elas estão ficando tão perdidas como as 
demais. Têm muitos programas de televisão. E seus filhos saem, e alguns 
desses professores modernos, brancos, entram lá, e todas essas outras 
bobagens. Estariam melhor se voltassem lá, ao passado, como o Touro 
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Sentado e os outros, há muito tempo.�� 

110 Na África, quando tínhamos a raça negra lá, o que eles faziam? Os 
missionários vão até lá para ler, escrever e fazer contas. Quando ele... Ora, 
eles sabem mais sobre moral, em suas tribos, do que você jamais 
poderia…Do que o Cristianismo jamais poderia lhes ensinar. Isso mesmo. Se 
alguma daquelas mulheres, na tribo Zulu, esperar até certa idade para se casar 
e não se casar, se alguém não a tomar como esposa, ela terá de sair de lá. Ela 
não é mais membro da tribo. Não, senhor. E quando ela se casa, ela é testada 
quanto à sua virgindade. E se for considerada culpada, ela terá que contar 
qual homem fez aquilo, e os dois serão mortos, juntos.

111 Haveria muita matança por aqui se tivéssemos esse tipo de sistema. 
Vocês não acham? Isso mesmo. Não haveria agentes funerários suficientes 
para enterrar homens e mulheres. Certamente. “Mas você está morto, de 
qualquer forma, e não sabe disso.” Então esse é o problema. Veem? Mas 
agora, tanto, isso é certo.

112 Então o que vocês fazem? Eles os levam para lá e os ensinam na 
escola. Então você os encontra na rua. Eles têm os seus próprios pecados 
tribais, o que eles tinham; e uma vez integrados, adotam os pecados do 
homem branco, e então se tornam dez vezes mais filhos do inferno do que 
eram no início. A única coisa que eles precisam é de Cristo para 
permanecerem onde estão. Correto. É assim com os nossos índios 
americanos. Se há pessoas de quem sinto pena, nesta nação, é desses índios. 
Com certeza tiveram uma vida ruim! Eu não sou... sou apenas uma pessoa, 
mas sou a favor deles. Sim, senhor. Se o Senhor algum dia me chamar dos 
campos missionários, de lidar assim, e minha mensagem encerrar, e Ele me 
permitir viver mais, eu irei para os índios. Sim, senhor. Sim, senhor. Meu 
Deus!

113 Vemos o que Amós faria quando ele clamou. Todo o nosso sistema seria 
condenado. Certamente não… O governo não pode construir (essa foi minha 
afirmação) sobre uma rocha, se a nação vota pela construção na areia. Como 
você vai edificar sua igreja sobre a Rocha? Como o pregador vai se levantar no 
púlpito e pregar a Rocha, e edificá-la sobre os fundamentos do Evangelho 
completo, quando seu público, algumas de suas pessoas ali presentes, o 
colocariam para fora? Agora, eu culpo o pregador por não ter a coragem e o 
Espírito de Deus, por simplesmente fechar a porta e dizer: "Que outra pessoa 
defenda essas coisas e não eu". Eu admiro um pregador que faz isso.
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114 Mas ai daquela congregação quando um homem ungido de Deus 
tenta lhes trazer a Palavra, e então eles não se alinham com Ela. Isso é certo. 
Como ele vai ter uma igreja com todos os nove dons operando nela, e assim 
por diante... e então... e a igreja nem mesmo vive decentemente e 
moralmente, não aprende o ABC do Evangelho? Então dizem: “Se eu tivesse 
um pregador melhor!” Ora, a culpa é sua. Isso é certo. É culpa da nossa nação, 
dos nossos americanos, que viemos para cá em busca de liberdade religiosa. 
De quê? E demos meia volta e colocamos em nossa capital exatamente aquilo 
de que viemos para cá para nos libertar. 

115 Esta nação é muito parecida com Israel. Eles, Israel, entraram na 
Palestina, expulsaram os ocupantes e conquistaram a terra. No início, eles 
tinham alguns bons homens sobre eles. Eles tinham Davi, Salomão e grandes 
homens. Finalmente, depois de um tempo, eles continuaram votando, e 
pressionando, e elegendo, até que chegaram a um Acabe, que se casou com 
uma pagã. Bem, Acabe era um sujeito muito bom. Oh, ele queria fazer o que 
era certo, mas não conseguia fazer o que era certo por causa de sua mulher. 

116 Agora, não tenho nada contra o homem do qual eu estava falando há 
poucos minutos. Ele pode ser um bom homem. Mas é o sistema daquela 
prostituta por trás dele, que lhe faz girar o pescoço. É essa coisa que o leva a 
fazer isso. Chega lá tão facilmente quanto pode, assim, e, num instante, acaba 
com tudo. Você sabia que estamos agora… Nossa dívida nacional é tão 
grande, que estamos pagando com dinheiro emprestado, com impostos que 
receberemos daqui a quatorze anos. O que acontecerá quando esse sistema 
ruir? Castro,  certamente sou contra ele. Ele é um comunista. Correto. Sou ��
contra ele. Mas ele fez uma coisa boa quando mudou a moeda e devolveu o 
ouro, comprou os títulos e devolveu o ouro.

117 Teremos que fazer isso ou teremos que enfrentar a realidade, isto é, 
que a Igreja Católica possui a riqueza do mundo. Ela tem o dinheiro. Ela tem o 
ouro para comprar os nossos títulos financeiros novamente. É exatamente 
isso. E você acha que esses comerciantes de uísque e tabaco, e as grandes 
pessoas do país não vão se vender para evitar a falência de seus negócios e 
falsificar a moeda? Eles voltarão e pegarão o dinheiro da igreja católica, e 
então ela será vendida. Exato. Não prediz a Bíblia isso: “A riqueza do 
mundo”? Não sou um político, nem um homem inteligente, mas agradeço ao 
Senhor por conhecê-Lo. E isso é certo. É ali que ela vai se estabelecer, bem ali. 
Fiquem atentos. Observem e vejam se isso não está certo...  Espero que todos 
estejamos vivos para ver isso, e acho que não precisaremos viver muito tempo.
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118 Mas como você vai fazer? Como vamos construir uma igreja? Como 
vamos construir uma nação? Como vamos construir uma nação sobre isso 
agora? O que vamos fazer a respeito disso? Talvez seja melhor eu me calar e 
mudar de assunto. Mas, vocês sabem, eu já disse o suficiente para vocês 
saberem do que estou falando. Entendem? Vocês compreendem o que eu 
quero dizer. Veja o que queremos. Você vê o que você quer? Isso é o que você 
recebe. Esses são os seus desejos.

119 Vejam os nossos programas de televisão hoje: são sem censura. 
Antigamente, isso era errado para nossos filhos, não os deixávamos ir à 
cidade para assistir filmes mostrados em um projetor. Mas agora o diabo 
inverteu a situação e fez daquilo uma televisão, e a colocou em cada casa. E 
isso está bem, a televisão está bem, se você colocar a coisa certa nela. 
Certamente, é isso.

120 Mas o que fazer? Está ficando cada vez mais podre a cada hora, 
usando o nome de Deus, palavrões, xingamentos, mulheres nuas, atos 
imorais que envenenam a mente dessas crianças, a ponto que criamos um 
bando de beatniks,  isso mesmo, desordeiros. É exatamente a verdade. É ��
recomendável que você dê uma olhada nisso. Nossa nação inteira está se 
tornando um bando de baderneiros. Qualquer rapaz anda por aí com as calças 
penduradas nos quadris, a cabeça empinada para trás e o cabelo caindo no 
pescoço igual ao corte de cabelo da Sra. Kennedy, e anda por aí assim, como 
um malandro, e depois chamam isso de americano? Você caiu da graça. 
Arrependa-se e volte-se para Deus, ou você perecerá. É por isso que 
queremos ter alguém aqui que nos deixe fazer tudo o que quisermos. Isso 
mesmo.

121 É assim com as igrejas. Elas querem eleger um pastor, não um pastor 
que fique ali e lhes transmita o Evangelho. Mas eles querem alguém que os 
deixe se esticar em trajes de banho, jogar bunko  no porão e viver da maneira ��
que quiserem, com programas de televisão e rádio sem censura, com 
obscenidades e imundícies, unindo a igreja e o mundo. Não é de se admirar 
que Amós tenha bradado contra essa coisa. Você acha que as pessoas o 
receberiam quando elas estavam votando a favor dessa coisa? 

122 Se o pastor prega por mais de vinte minutos, o conselho de 
administração o chama para uma sala e diz: “Olhe aqui, pastor. Nós... não o 
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trouxemos aqui para fazer algo assim. Temos um programa de vinte minutos. 
Assim que acabar, dispense a igreja.” O que ele precisa fazer é expulsar esse 
grupo de administradores, pegar a Bíblia e pregar a noite toda, como Paulo 
fez,  e ver a ressurreição dos mortos. Exatamente. Se eles o expulsarem do ��
prédio, a esquina está bem. “Deus é capaz de destas pedras…”�� 

123 Televisão, programas exibidos sem censura, sujeira, imundície, e 
servem de exemplo. Vejam nossos jovens de hoje. Olhem para nossas 
meninas. Vejam os pequeninos vindo da escola, com menos de seis, sete, oito 
anos de idade, acendendo cigarros. Por que isso acontece? A mãe deles 
provavelmente fez isso diante deles. Se não foram elas, então foram alguns 
dos garotos com quem eles estão se relacionando. Observe com quem seus 
filhos brincam. Correto.

124 Algum tempo atrás (minha esposa sabe disso), estávamos sentados à 
mesa. E meu pequeno José soltou uma palavra que deixaria um marinheiro 
bêbado com vergonha. Eu me virei e perguntei: “O que é isso?” E a mãe quase 
desmaiou. O garotinho parecia inocente. Ele interrogou: “Qual é o problema, 
papai?” E grandes lágrimas nos olhos. Eu respondi: “Nunca diga uma coisa 
dessas.” Ele não sabia do que se tratava. Descobri que as crianças da escola 
usavam esse palavrão. Eu disse: “Querido, isso é do diabo”. Veem, aí está. 
Seus filhos. Isso chegou a um ponto, irmão, que se tornou simplesmente 'um 
cão devorando o outro',  tal é a aglomeração de pecado. Oh, que coisa! ��
Programas de televisão, amantes do pecado, amantes do prazer! Oh, meu 
Deus!

125 “Vinte minutos é tempo suficiente. Tenho que assistir ao último 
programa.” Vê? “Apresse-se e saia daqui. Tenho que fazer isso. Vê? Eles 
cumpriram sua religião. Eles foram até lá, e isso é suficiente. Mas eu lhes 
digo: um verdadeiro homem ou mulher, que é nascido do Espírito de Deus, 
passará horas e horas bebendo da Palavra de Deus. Não só isso, mas quando 
chega lá, ele ancora e muda a vida. Amém. Sim.

126 São os desejos do nosso povo Todo o nosso sistema está corrompido . 
e decaído. Isso é o que o nosso povo quer. Tome um bom homem, digamos  
que seja um bom homem, coloque-o em uma família que são um bando de 
amantes do prazer; eles levarão esse homem a uma vida de cão; ou, uma boa 
mulher, qualquer uma, coloque-a numa família que está toda confusa. Ora, a 
família toda deveria render-se a Deus. É nosso dever orar, até que nossos  
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filhos sejam salvos, manter nossa casa em ordem. Sim. Somos como Israel 
que fez aliança com seus inimigos. Primeiro, eles tiveram que se afastar da 
Palavra antes que pudessem fazê-lo. E isso mostra o quanto a América tem se 
afastado da Palavra.

127 Sabe, você tem que negar a verdade antes de crer numa mentira. Isso 
é certo. É exatamente isso. Eva primeiro teve que negar a Palavra de Deus 
antes que pudesse aceitar a mentira de satanás. Eles tiveram que se afastar da 
Palavra lá; a mesma coisa hoje, deixando Roma assumir o controle sem fazer 
nada. Eles não conhecem a Palavra de Deus acerca dessas coisas. Esse é o 
problema Precisamos que se levante um verdadeiro profeta, que nos leve de . 
volta à Palavra. Isso mesmo. Foi-nos prometido um. Isso nos foi prometido. 
Sim, de fato. Malaquias � disse que ele viria. “E ele restauraria a fé do povo de 
volta aos pais pentecostais.”

128 Amós sabia que os amantes ímpios de Israel um dia a destruiriam. 
Agora deixe-me dizer isso com reverência. Assim também um crente, hoje, 
sabe que o mundo, que estes amantes ímpios da América irão destruí-la. Seu 
amor pela política (vou deixar que isso seja fixado num minuto), isso 
destruirá a nação. E seu amor pelo mundo, não se aproximando da Palavra e 
tentando fazer o que é certo, destruirá a igreja. É exatamente isso. Espero que 
isso tenha sido entendido. A igreja O abandonou, abandonou Sua Palavra de 
Vida. O mundo inteiro tropeça nela, como uma pedra de tropeço. Eles fazem a 
mesma coisa hoje. Sim. Se Amós estivesse aqui, ele clamaria contra todo o 
sistema.

129 Agora, para encerrar, quero dizer isto, no versículo �. Ouçam com 
atenção. Ele disse: “Quando o leão ruge, quem não temerá?” E eu já cacei 
leões. O leão é o rei dos animais. Na África, eu passei uma noite lá, naqueles 
desertos, embaixo de um pouco de capim, ou eram galhos. Um leão saltará 
direto contra uma arma de fogo. Ele não tem medo disso, mas ele não se 
aproxima de um espinheiro. Vocês já ouviram essa lenda, mas é verdade: um 
leão não chega perto de um espinheiro. Eles constroem cabanas com 
espinhos assim, e o leão não pula nelas. Não fosse isso, ele poderia entrar ali. 

130 Billy e eu... Lembro-me de estar deitado lá uma noite e ouvir sua 
grande boca estrondando por ali, longe da minha cabeça, veja, mas ele não se 
aproximava. Com suas grandes patas, mais ou menos assim, andando por ali. 
E você pode ouvir tudo, desde as hienas, a hiena rindo, a hiena gritando, e elas 
uivam. E você ouve os babuínos, os macacos, e as girafas, e os elefantes com 
grandes gemidos e “whee”. É possível ouvi-los a quilômetros de distância. E 
insetos e besouros de todos os tipos fazendo seus ruídos. Mas deixe um leão 
rugir à distância, e até os besouros param de zumbir. Eles ouvem. Por quê? 
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Ele é o rei deles. Eles o ouvem. 

131 A Bíblia diz: “Quando Deus… Quando o leão ruge, quem não 
temerá? E quando Deus fala, como podemos deixar de profetizar?”  Como ��
podemos evitar isso? Quando Deus fala, o profeta proclama a Palavra falada. 
E se for a Palavra de Deus… E o leão ruge, os besouros, tudo se cala, porque 
eles têm medo. O seu rei está falando. Eles têm senso suficiente, a audácia e a 
honra suficientes para honrar seu rei quando ele fala.

132 Assim, Deus fala por meio de Sua Palavra, e que cada criatura da Sua 
criação esteja atenta. Ele está falando nestes últimos dias.  Ele está expondo ��
Sua Palavra. E que cada criatura que pertence ao Seu Reino atente para o que 
Ele está dizendo. Pare. Examine. Ele está rugindo agora, rugindo através de 
Sua Palavra autenticada.  Ele está Se fazendo conhecido. Quando Ele rugir ��
nestes últimos dias, vamos atentar e saber que algo está prestes a acontecer, 
sabendo que Deus nunca faz isso sem antes rugir. Quando Ele ruge, então 
algo se segue a esse rugido, sim, porque Ele está vindo, então.

133 Ele disse: “Rugirá o leão no bosque, sem que tenha presa?  
Levantará o leãozinho no seu covil a sua voz, se nada tiver apanhado?”   ��
Veem? Deus tem uma razão para rugir, porque Ele sabe que o julgamento está 
próximo. E Sua Palavra, Sua Palavra é um profeta. Ele é. “Esta é a profecia de 
Jesus Cristo.” É uma revelação, Deus Se revelando a nós através de Sua 
Palavra escrita.  E Ele é a Palavra. E agora, esta é a Sua Palavra. Nada pode ��
ser acrescentado a Ela ou tirado Dela,  mas tem que ser vivida e mantida do ��
jeito que Ela é. Não devemos nos atrever a tirar nada Dela ou acrescentar nada 
a Ela. Deus ainda é Deus. Ele está rugindo.

134 Ele disse: “Como foi nos dias de Noé, assim será na vinda do Filho 
do homem. Comiam, bebiam, casavam-se, e davam-se em casamento”,  a ��
imoralidade. “E como foi nos dias de Ló”, Ele mesmo veio em um corpo de 
carne, e autenticou-Se estando ali com Abraão. Disse: “Assim será na vinda 
do Filho do homem.” Fiquem atentos a essas coisas. As luzes do entardecer 
estão brilhando.
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135 Oh, se tivéssemos Amós em cena hoje, que ele rugisse, derrubasse 
nossos sistemas e nossas tradições, e a Palavra de Deus sairia triunfante. 
Oremos. Pai Celestial, fale novamente. Ruja, Senhor, com o Espírito Santo. 
Ele é o Profeta da hora. Ele é o Profeta do dia, tentando alcançar os corações 
dos homens e mulheres, para que Ele possa falar a Verdade. Estou tão feliz 
que  Ele está encontrando alguns!  Rogo, Pai Celestial, que Ele encontre 
muitos aqui nesta noite, para que Ele possa usar alguém que esteja disposto a 
ser reverente. Quando ouvirem o rugido do Deus Todo-poderoso pela Sua 
Palavra, o julgamento está próximo.

136 Quando um leão ruge, ele está se aproximando. Toda criatura sabe 
que é melhor se esconder, porque um rei está chegando. Ó Deus, só temos 
uma zona de segurança, quando o Rei dos reis ruge, essa é o Sangue de Jesus 
Cristo. Temos uma zona de segurança. Eu rogo, Pai Celestial, que Tu fales aos 
corações nesta noite. E que eles saibam que estão vivendo à sombra da Vinda 
de Cristo, quando as nações estão se desmoronando, e as coisas acontecendo, 
como estão. E, ainda assim, em Tua terna misericórdia…

137 Temos pecado tanto que parece que Tu nos darias as costas e nos 
deixarias de lado. Mas, ainda assim, tal como fizeste lá no Éden, criaste uma 
via de escape. Tu fizeste uma via de escape para Noé. Tu fizeste uma para 
Moisés e para Daniel, para os filhos hebreus. Tu estás constantemente 
abrindo um caminho. E aqueles que o encontram, andam na Luz de Deus e 
têm Vida. Aqueles que o rejeitam são condenados e lançados fora. Eu oro, Pai 
Celestial, que nenhum dos que estão aqui, nesta noite, seja rejeitado. Que eles 
possam ouvir docemente o rugido de Deus, o Espírito Santo falando em seus 
corações e dizendo: “Sou eu. Não temais. Sou eu.”  Pois pedimos isso em ��
Nome de Jesus. Amém.

138 Vou interromper a chamada ao altar por cerca de dez minutos. Estou 
um pouco atrasado. Mas creio que Billy distribuiu cartões de oração algumas 
noites atrás, ou algo assim, na igreja do irmão Groomer. E acho que ele os 
estava distribuindo ontem à noite. Eu não os chamei. Acho que ele os 
distribuiu novamente esta noite. Não sei se ele fez isso ou não, mas vamos 
chamar alguns desses cartões. O irmão Groomer está aqui? Groomer? Não, 
não. Groomer. Ele está aqui? De onde começamos? Começamos do 
número... Não começamos do número um, lá?

139 Ontem à noite, não tivemos cartões de oração. O Espírito Santo 
simplesmente foi direto pela audiência e chamou as pessoas. Vocês gostam 
disso? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Eu também gosto. E pregando 
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duro assim, talvez eu esteja um pouco relutante nisso.

140 Se eu dou um cartão de oração para alguém, sou obrigado a orar por 
essa pessoa. É isso. Se não temos nenhum discernimento, tudo bem. Mas sou 
obrigado a orar por essa pessoa. Se meu filho distribui um cartão de oração, eu 
tenho que orar por essa pessoa. É isso. Então, eu me sinto assim. Eu farei isso, 
Deus me ajudando. Antes de deixar a região aqui, eu farei isso. Agora, não 
podemos demorar muito. Vamos ver... começamos do 1 até o 25, creio que 
foi, naquela noite. Sim, do 1 até o 25. Irmão Groomer, você está aqui? Irmão 
Groomer? Não estou pronunciando direito. Mas acho que é isso.

141 Bem, vamos começar de outro número nesta noite. Vamos começar, 
vamos começar com 75, então, até 100. Quem tem o cartão de oração número 
75, levante a mão. Vamos ver se... Bem, está certo. Isso é bom. Muito bem, 
venha aqui, senhora. 75, 74, 70... 75. Agora 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 
85, 86, 87, 88, até 100. Deixe-os vir aqui. Onde está Billy Paul? Desculpe-me. 
Está bem. Vá, desça ali. Que alguns porteiros o ajudem até que eles entrem na 
fila de oração.

142 Agora, o restante de vocês, olhem para mim só um minuto. Sim. 
Vocês O amam? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Vamos cantar baixinho, 
suavemente, só um minuto, enquanto alguns de vocês, irmãos porteiros, vão 
até lá. Oh, obrigado. Eles os colocaram lá embaixo,  para que as filas não se 
misturem. Quero orar por essas pessoas. Então, amanhã, provavelmente 
oraremos pelos enfermos da mesma forma, e continuará assim até que 
comece a convenção.

143 E talvez o irmão Roberts possa ter uma fila de oração ali também, no 
local. Eu estava pensando que talvez nós dois poderíamos ter uma juntos, um 
de um lado e outro do outro. Mas eu não sei se ele gostaria disso ou não. Não 
falei com ele, e é melhor falar com ele primeiro, sabe. O irmão Oral é um 
excelente irmão, é um verdadeiro servo de Cristo. E ele seria humilde o 
suficiente para fazer isso, mas eu como que detesto me intrometer com um 
homem como ele, compreendem? Então talvez seja melhor deixar isso para 
lá. Bem, se ele me dissesse, se ele me pedisse: “Irmão Branham, venha me 
ajudar,” eu ficaria feliz em fazer isso. Mas, então, ele é um irmão humilde e 
muito querido. E se ele me pedisse para fazer isso, claro, eu faria. Mas eu 
gostaria que ele me falasse primeiro, vê? É melhor não dizer nada sobre isso. 
Então, não fale isso para ele. Deixe que ele me peça, então eu saberei que está 
tudo bem. Veem?

144 Mas agora vamos ver... Quantos pegaram...Bem, agora vamos ver. 
Quantos cartões de oração há no edifício? Vamos ver suas mãos. Oh, há 
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muitos mais, talvez cinquenta a mais. Quarenta, cinquenta a mais, talvez. Ah, 
sim, talvez trinta a mais. Tudo bem. Agora vamos chamar… Vamos chamá-
los. Agora vamos… Apenas segure seu cartão de oração, se você não for 
chamado. Veja, são 22:10h, e eu quero que vocês estejam na escola dominical 
pela manhã. E talvez amanhã, como teremos dois cultos, possamos chamar 
quase todos os cartões que distribuímos, e então começaremos de novo na 
segunda-feira.

145 Onde estaremos segunda-feira à noite? Oh, estaremos em Tucson. 
Não se esqueçam de ir a Tucson, para a convenção lá. Alguém aqui é de 
Tucson? Sim. Claro. O melhor lugar do mundo, certamente, você deve ser de 
lá. O irmão Carl Williams vai me perseguir por causa disso um dia destes. A 
primeira vez que vim aqui, eram cidades rivais, e vejo que ainda são. Estou 
acostumado com isso. Nosso time de futebol, beisebol ou basquete, lá de 
onde sou, essas cidades rivais, Jeffersonville e New Albany, oh! oh! oh! Ufa! 
Se houver uma noite em que não haja um grande número de brigas, quando 
eles jogam, então não sei o que pode acontecer. 

146 Eles estão sempre fazendo isso, eu sei, em Tucson. Mas Phoenix já 
cresceu mais do que Tucson muitas vezes, creio eu, porque eu... Tucson, eu 
penso que não seja um terço do tamanho de Phoenix.

147 Estamos indo para lá, porque eles têm algumas pessoas boas e santas 
lá, tenho certeza. Em todos os lugares que fui no mundo, mesmo nas selvas da 
África, ainda os encontro. Oh, que coisa! Gostaria de poder fazer com que 
minha esposa viesse até aqui e cantasse aquele hino para vocês uma noite: 
"Eles vêm do Oriente e do Ocidente, de terras distantes". Bem, ela vai se 
levantar e escapulir quando eu disser isso.

148 Então ela está morrendo de medo do irmão Rose. O irmão Rose disse: 
“A irmã Branham está aqui. Vamos pedir que ela venha até aqui e nos diga 
uma palavra. Ela contou: “Meu coração deu uns quinze saltos.” Prosseguiu: 
“Abaixei minha cabeça”, e acrescentou: “Bill, se alguma vez ele estiver em 
algum lugar na reunião”, disse: “com certeza vou me esconder”. Ela é muito 
acanhada. Então, eu ouço isso quando chego em casa.

149 Espero que todos vocês, jovens… Digo isto, não porque ela está aqui. 
Vocês sabem disso, e todos que a conhecem. Espero que todos os jovens neste 
edifício, quando se casarem com sua esposa, que ela seja tão amável com ele, 
e que vocês sejam tão felizes juntos, como minha esposa e eu temos sido 
nestes anos. Se há algum crédito a ser dado à família Branham, que seja a ela. 
Ela é a rainha. Certamente ela é. Uma coisa: ela é uma verdadeira mãe. E 
então vejam o que ela tem que suportar, vejam, e então, bem, você ficaria 
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surpreso com o que é isso. Ora, pessoas à porta, dia e noite. E ela fica entre 
mim e o público, ali em casa. Então esse é realmente um trabalho difícil.

150 E o pequeno Billy Paul, eu me lembro, muitas vezes, de tê-lo 
carregado comigo, quando a mãe dele morreu, era apenas um bebê. O Dr. 
Adair costumava dizer: “Você é um camarada estranho”. E eu ficava na rua, 
embalando-o, e ele chorando por sua mãe, e no tempo frio, sabe, eu o 
segurava em meu ombro, assim. E não tinha dinheiro suficiente para manter a 
sua... ou conseguir uma mamadeira de verdade para ele. Eu lhe dei uma 
garrafa de  Coca-Cola com uma chupeta na parte superior. Eu a colocava aqui 
e a mantinha debaixo do braço para conservá-la aquecida. Quando ele se 
punha a chorar muito, eu chegava e colocava o bico em sua boca. Deixava-o 
mamar um pouco e colocava a mamadeira de volta aqui. Então, tinha leite por 
todo o meu corpo, e tudo mais, vocês sabem.

151 Eu ia segurando-o, seguindo em frente, vocês sabem, carregando-o. 
À noite, oh, oh que coisa, como eu tratava de embalá-lo para dormir, e pedia 
para alguém cuidar dele enquanto eu ia orar pelos enfermos. Percorremos um 
longo caminho juntos. Espero que Ele nos mantenha assim. Ontem eu o 
observei embalando seu filhinho e pensei: “Billy, esse era você, há pouco 
tempo”. Bem, é assim que temos que fazer, sair do caminho e dar uma 
oportunidade aos outros. Bendito seja o Nome do Senhor.

152 “Quando um leão ruge, veem, quem não temerá?” “E o temor de 
Deus é o princípio da sabedoria.”  Correto? Isso é que o sábio disse. “O ��
temor de Deus.”

153 Agora quero que vocês, que estão nessa fila de oração, ali, todos 
vocês que sabem que não sei nada sobre vocês, levantem as mãos. Todos. O 
bom Senhor do Céu é meu Juiz, até onde eu sei na minha vida, nunca vi um 
deles na minha vida. Provavelmente eles já me viram dali de onde estão 
sentados na audiência. Agora, quantos aí na audiência sabem que eu não sei 
uma só coisa sobre vocês? Mas ainda assim você está doente e crê que Deus, 
que você pode tocar a orla de Suas vestes, e Deus falará comigo para te 
chamar, como Ele fez com a mulher, com a primeira mulher. Oh, que coisa! 
Não é de admirar que eu tenha pregado por tanto tempo. Uma audiência como 
essa, com esse tipo de fé, deve fazê-lo.

154 É esta a senhora? Agora, aqui está uma senhora. Nós nos 
encontramos nesta noite como estranhos, e agora ela está aqui. Claro, talvez 
ela esteja doente ou tenha algum outro problema. Veja, Deus faz outras coisas 
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além de curar os enfermos, vocês sabem. E Ele prometeu suprir todas as 
nossas necessidades; nossas necessidades, às vezes não nossos desejos, mas 
nossas necessidades.  Bem, quero que você pense, agora, quando for para ��
casa, ou se você nunca leu isso antes, leia São João �, e veja então. Bem, aqui, 
agora, não me lembro…

155 Deixe-me dizer isso. Eu creio que este ministério, ou Ele me levará 
para casa ou o fará crescer. Está indo direto ao tempo do fim. Ou me enviará 
ao exterior ou a algum lugar onde eles nunca O ouviram. Veem? Há algo 
prestes a acontecer. Lembrem-se.

156 E, ouçam, eu não sou um vendedor de fitas. Mas tenho um bom irmão 
aqui que está gravando essas fitas, e esse é o Sr. Maguire. Acredito que seja 
James Maguire. E seu sogro, o irmão Sothmann, que está ali atrás, eles estão 
com estas fitas. Eu gostaria, se algum de vocês tiver um gravador... Não vou 
dizer nada sobre isso agora, porque não sei nada a respeito disso. Mas se você 
for comprar uma fita deles, compre esta fita: “Senhores, Que Horas São?” 
Ouça: “Senhores, Que Horas São?” Toque-a em espírito de oração e então 
você começará a orar por mim. Vê? Porque então você verá a situação difícil 
que estou enfrentando aqui nesta noite. Por falar em situação difícil, se vocês 
soubessem o que estou enfrentando, agora mesmo, aqui mesmo! Veem? Mas 
devo continuar. Um vencedor nunca desiste, e um desistente nunca vence. 
Isso é certo. Devo praticar o que preguei. Vê? Bem, eu creio em Deus. Creio 
Nele agora mesmo. 

157 Pois bem, aqui está sobre uma base. Agora, se eu fosse nosso Senhor 
Jesus aqui de pé, e esta mulher estivesse doente, vocês sabem que eu não 
poderia curá-la se eu fosse o Senhor Jesus. Eu não poderia fazê-lo, porque eu 
já fiz isso. Agora, quantos sabem que isso é verdade? [A congregação diz: 
“Amém.” - Ed.] Vê? Certamente. Ele já perdoou todos os pecados. Ele já 
curou todos os enfermos. Ele já se apropriou daquele Sangue no Calvário. O 
preço já está pago. Está tudo pago. E a única coisa que você tem que fazer é 
aceitá-Lo, crer Nele e aceitá-Lo. E você não pode aceitá-Lo até que primeiro 
creia. Veem? Creia no Evangelho.

158 Muito bem, mas e se Ele estivesse aqui, vestindo este terno que o bom 
Senhor fez com que o irmão e a irmã Williams comprassem para mim, cerca 
de cinco ou seis anos atrás? E se Ele estivesse aqui neste terno, vestindo este 
terno, e essa mulher estivesse aqui? Bem, se Ele tivesse cicatrizes em Sua 
mão, Ele diria: "Veja, eu sou o Messias. Está vendo as cicatrizes? Olhe para a 
minha testa". Agora, qualquer impostor poderia fazer isso. É isso mesmo. 
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Não O conheceríamos por isso. E se Ele estivesse aqui desse jeito, eu saberia 
que não era Ele. Eu saberia que não era. Porque, quando Ele vier, a trombeta 
soará. Nós…Ele nem mesmo virá à Terra. Seremos arrebatados para 
encontrá-Lo nos ares. Veem? Nós O encontraremos nos ares. “Nós, os que 
ficarmos vivos, seremos arrebatados juntamente com eles, a encontrar o 
Senhor nos ares.”   Ele não vem à Terra. Nós O encontraremos nos ares.�� 

159 Mas então Ele disse: “Estarei convosco até o fim do mundo. Não vos 
deixarei nem vos desampararei.”  Como Ele pode estar? A vida Dele. Se a ��
Vida Dele estiver em mim, então eu O representarei. Então se é assim, será a 
mesma Vida que estava Nele, e fará as mesmas coisas que Ele fez.

160 Bem, aqui está um homem e uma mulher, como em São João 4. Ele 
encontrou uma mulher. Ele nunca a havia visto antes. Ela nunca O havia 
visto. E lá estavam eles, juntos. E Ele disse a ela (à mulher junto ao poço) qual 
era o seu problema. E quando Ele fez isso, ela disse: “Senhor, vejo que Tu és 
um profeta.” Ela continuou: “Mas sabemos que o Messias, quando Ele vier, o 
Qual é chamado o Cristo, que significa 'o Ungido'; quando Ele vier, Ele fará 
essas coisas, nos dirá essas coisas.” E Ele respondeu: “Eu sou Ele, esse que 
fala contigo”. Agora, se Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, somente 
no corpo de carne…Ele usa o nosso corpo. “Ele é a videira. Nós somos os 
ramos.”  Então, esse Espírito agirá novamente exatamente como agiu ��
quando estava Nele. É correto isso? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Isso 
fará vocês crerem? Digam: “Amém”, se for assim.  ["Amém."]

161 Agora, senhora, eu não te conheço, nunca te vi em minha vida, que eu 
saiba. Claro, você provavelmente me viu na rua ou nas reuniões, e assim por 
diante. Mas esta é a primeira vez que nos encontramos. Muito bem, se é de 
cura que você precisa, bem, eu, se eu pudesse fazer isso, eu o faria, se eu 
tivesse como. E se for um problema financeiro, se eu pudesse ajudá-la, eu o 
faria. E se você dissesse... poderia ser por outra pessoa, e você dissesse: “Eu 
venho aqui, irmão Branham, para você orar por meu filho, ou por minha filha, 
ou por minha irmã, ou por papai,” ou por outra pessoa. Eu faria isso, veja, 
qualquer coisa que eu pudesse.

162 E se você tivesse problemas domésticos, eu diria: “Eu gostaria de 
encontrar você e seu marido, juntos, e conversar com vocês em algum lugar 
fora daqui, veja, para que eu pudesse conversar com vocês dois e ver 
exatamente onde está a falha.” Então quando o Espírito Santo revelar, digo:  
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“Espere um pouco. Você fez isso aqui, nessa ocasião.” Isso conclui o caso. 
Você não pode negar isso. Vê? Digo: “Você fez isso aqui”. Então, assim fica 
resolvido, veja. Agora, comecem a partir daí. Veem? Dessa forma, fica 
resolvido. 

163 Agora, vocês sabem que estou falando com vocês por algum 
propósito. Eu preguei. Veem? E então eu estou entrando na unção para algo 
mais, veja, para ver se o Espírito Santo virá e trabalhará em mim com um dom 
Divino, isto é, as duas consciências juntas, o que me dá a graça de Deus para 
ver visões, e ver o que está acontecendo, o que acontecerá e o que aconteceu. 
Você sabe se é verdade ou não. Você está aqui diante de pelo menos 
quinhentas pessoas, veja, ou perto disso, trezentas, de qualquer forma. Vê? E 
você sabe se isso é verdade ou não. E se for verdade, então é Deus. A Bíblia 
diz: “Se houver alguém entre vós, que seja espiritual ou profeta, e o que ele 
disser se cumprir,  então ouçam-no”. Vê? Agora, “Se isso não acontecer, �� 
então não o ouçam”. 

164 Agora, não tenho ideia do motivo pelo qual a mulher está ali. Mas 
apenas deixe o Espírito Santo vir e veja se Ele não o diz. Vê? E se isso não será 
a mesma coisa que nosso Senhor fez! Isso seria tudo que Ele poderia fazer se 
Ele estivesse bem aqui; porque lembre-se: é Ele. É Ele. Não sou eu. Eu não a 
conheço. Estou confessando que não a conheço. Então, é preciso que seja Ele. 
Agora, é claro, a mulher tem um sentimento maravilhoso em seu espírito. 
Não é porque ela está com a mão levantada. Todos vocês estiveram em 
minhas reuniões e os viram levantar as mãos, fazer assim, e o Espírito Santo 
os chama e lhes diz o que eles eram. Veem? Isso mesmo. Isso não significa 
nada. Ouvi-los gritar e clamar; e a gente lhes diz nesse momento “Você está 
vivendo com a esposa desse homem”, vi isso aqui mesmo, e tudo mais. Bem, 
vocês sabem. Vocês estiveram nas reuniões e viram como eram essas coisas, 
e veem como são essas coisas. Isso não significa nada.

165 Mas a senhora parece ter um sentimento maravilhoso em seu espírito. 
Bem, a mulher está sofrendo com algo errado. Eu a observo, a maneira como 
ela está comendo. Ela está diante de mim agora, em uma mesa, e está fazendo 
uma espécie de dieta ou algo assim, uma dieta meio estranha. Isso é certo. 
Isso é verdade? [A irmã diz: “Isso mesmo.” - Ed.] Então levante a mão para 
que as pessoas vejam. Veem? Eu vi a senhora diante de mim, fazendo algo. 
Seja o que for, está na fita. Veem?  Muito bem. Agora, só para que vocês 
saibam por que... Ela é uma boa pessoa.

166 Observem por um momento. Agora o Espírito está ungindo. Agora 
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todos fiquem bem reverentes. Continuem orando. Estejam em oração, porque 
eu O vi mover-Se sobre a audiência agora mesmo. Veem? Então sejam bem 
reverentes.

167 Vamos voltar para esta senhora novamente, só para falar com ela. 
Seja o que for que Ele lhe disse... Sim. Aqui está. Está em uma mesa. É um 
problema estomacal. E algum tipo de infecção ou algo no estômago. Um 
médico esteve examinando isso. E, digamos, você está com esse problema há 
muito tempo. E uma vez foi dito: “É uma úlcera esse tumor.” A irmã diz: 
“Com certeza era.” - Ed.] E agora ele disse algo. O que era aquilo? "Duodeno. 
Duodeno." [“Duodeno.”] “Duodeno”, eu o ouvi dizer isso. Vê? [“Correto.”] 
Isso mesmo. Exatamente isso. Seu nome é senhorita McCraw. [“Sim, 
senhor.”] Isso mesmo. Vá em frente agora, creia de todo o coração. [A irmã 
chora de alegria – Ed.] Vocês creem? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.]

168 Depois de chorar assim, você, sentado ali atrás, senhor, esse colapso 
pulmonar que você teve, você deve estar se sentindo muito melhor agora, se 
você crê. Está tudo bem agora. Muito bem, isso se foi. Amém. O que ele 
tocou? Um homem, umas duas pessoas atrás dele ali, com endurecimento das 
artérias, se você também crê, senhor! O que ele tocou? Você não consegue ver 
aquela Luz pairando bem ali? Olhe aquela Luz âmbar ali. Não conheço o 
homem, nunca o vi na minha vida. Apenas creia no Senhor Jesus.

169 Agora, em algum lugar aqui, há um bebezinho, uma criança com o 
pescoço torto. Aí está. Eu não a conheço. Creia, irmã. O pescoço desse bebê 
vai se endireitar, se você crer. O que ela tocou? Aleluia!

170 Há algo mais sobre pescoço. Eu vi. É uma mulher. Não consigo 
localizá-la. Sim. Ela está assentada aqui, chorando. Sra. Riley, creia no 
Senhor Jesus Cristo, seu pescoço ficará bom. Creia. Não conheço a mulher. 
Nunca a vi na minha vida. A única coisa que você precisa fazer é crer em Jesus 
Cristo. Vocês creem? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Tenham fé.

171 Eu não te conheço, senhor. Somos estranhos um para o outro, até 
onde eu sei. Você crê que Jesus Cristo pode me dizer qual é o seu problema? 
Você saberá se é verdade ou não, certo? Se você puder crer de todo o 
coração agora! Isso continua indo para a audiência. Você crê que sua 
esposa, ali, também vai ficar bem? [O irmão diz: “Sim” - Ed.] O problema 
nos olhos, ela sofre com um problema nos olhos. Você crê? Você não é 
daqui. Não. Você é de um lugar onde há muita água, de alguma forma. É 
uma cidade litorânea. É a Califórnia, Los Angeles. Volte, Sr. Bowman, e 
fique bom. E Jesus Cristo vai te curar. 

172 Vocês creem? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Agora, vocês 
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todos podem ser curados agora mesmo se crerem. Vocês creem? ["Amém."] 
E vocês, na fila de oração, vocês creem, também? Tenham fé e não duvidem. 
Creiam de todo o coração, um momento. Esta mulher, a razão pela qual parei 
nela, é porque ela está em estado grave. Esta mulher morrerá logo se algo não 
for feito por ela, porque ela está coberta por uma sombra. Veem essa sombra 
escura sobre ela?

173 Ouçam, vocês sabem, temos a sombra dessa morte sobre as pessoas; 
foi captada por uma câmera fotográfica, assim como o Anjo do Senhor foi. 
Nós a temos pendurada em nossa igreja; uma enorme coisa, de aparência 
negra, como um ciclone, pairando sobre uma mulher. Disseram a ela para não 
tirar a foto. E o Espírito Santo disse: “Tire a foto agora mesmo”. E eles 
tiraram a foto e lá estava ela. Veem? Em ambos os lados, aqui. Está pendurada 
bem ali. Vocês do tabernáculo, alguns de vocês que estão aqui, o irmão Fred e 
outros, aqui está a mesma coisa pairando sobre esta mulher. Ela tem câncer, 
isso mesmo, na bexiga. Isso é certo. É isso verdade? Levante a mão se isso for 
verdade. Está vendo? Agora a escuridão se foi, sem eu dizer nada. Veja, foi só 
a fé dela que  fez isso. Vá, crendo. Amém. Amém. Não duvide. Vá e creia com 
todo o seu coração.

174 As doenças cardíacas matam muita gente, mas não te matarão se você 
crer. Amém. Vá dizendo: “Obrigado, Senhor”. Vá e fique bem. Muito bem O . 
diabo gostaria de fazer você ter essa artrite por toda a vida. Mas se você crer 
de todo o coração, Jesus Cristo o curará. Você crê? Siga seu caminho 
agradecendo a Deus  Você crê com todo o seu coração? Você pode ir jantar, e .
esse problema estomacal te deixará. Vá dizendo: “Louvado seja o Senhor!” 
Vá, creia Nele com todo o seu coração. Você também teve um problema de 
estômago. Creia com todo o seu coração e vá, e Jesus Cristo te curará. Muito 
bem.

175 Por que você está tão assustada? Você está incomodada com o 
nervosismo. Quase a abateu, quase teve um colapso, satanás mentindo para 
você. Mas agora acabou. Você crê em mim? Vá e diga: “Louvado seja o 
Senhor!” Senhor Jesus, eu oro para que Tu cures nossa irmã e a faça ficar boa, 
em Nome de Jesus. Amém. Venha crendo, irmã. Em Nome de Jesus Cristo, eu 
imponho minhas mãos sobre ela para sua cura. Venha, meu irmão. No Nome 
de Jesus Cristo, eu imponho minhas mãos sobre o irmão para sua cura. 
Amém.

176 Quantos têm um coração crente, sob uma mão que se levanta? Agora 
coloque essa mão sobre alguém próximo a você. Você diz: “Amós diria isso?” 
Certamente ele diria. Esta é a Palavra do Senhor. Levante a mão, creia. Jesus 
disse: “Estes sinais seguirão aos que crerem. Se impuserem as mãos sobre os 
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enfermos...” Nem sequer disse que orariam por eles. Disse: “Se impuserem as 
mãos sobre os enfermos, apenas as mãos impostas sobre eles, e eles serão 
curados”. Oremos. Senhor Jesus, o Rei rugiu com Sua Voz: “Estes sinais 
seguirão aos que crerem. Se impuserem as mãos sobre os enfermos, eles 
serão curados”.  Senhor Deus, que todo demônio grite. Que cada doença vá ��
embora. Que o diabo seja derrotado e os filhos de Deus saiam deste edifício, 
nesta noite, na vitória e no poder da ressurreição de Jesus Cristo.

177 Creiam. Isso mesmo. Fiquem certos com isso. Digam, coloquem, 
mantenham sua mão sobre alguém e digam: “Senhor, cure-o”. Eu quero que 
vocês orem. Eu orei. Quero que orem por alguém. Você é um cristão como eu. 
Somos todos cristãos. Agora ore por alguém. Eles estão orando por você. Pois 
bem, como você gostaria que alguém orasse por você? Ore por ele como você 
gostaria que alguém orasse por você. “Faça aos outros como você gostaria 
que eles fizessem a você.”  Ore, seja sincero, assim como você gostaria que ��
eles orassem por você.

178 “E a oração da fé salvará os enfermos e Deus os levantará. E se 
tiveram alguma incredulidade, ser-lhes-á tirada.” Por quê? “O Rei ruge. 
Quem não profetizará? Quem não testificará quando o Rei ruge?” Sua Palavra 
diz: “Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. Irmão Fuller, venha. Deus o 
abençoe.
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